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filiação ao PSB
o prefeito licenciado,
Adilson Schmitt assinou
sua filiação ao Partido

Socialista Brasileiro, PSB,
na tarefe da última sexta

feira, 20, na Assembléia

Legislativa, em

Florianópolis. A cerimónia
de filiação aconteceu

durante a posse do novo

esioeme estadual do

'pettide, deputamo federal

Djalma Berger. Na

ocasião, também tomou

possé a Comissão
Executiva Estadual

provisória do PSB.
Adilson tornou-se o

primeiro prefeito do PSB
em Santa Catarina e

Djalma Q primeiro
deputado federal.
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Um homem foi preso
acusado de atentado ao

pudor e violação da

integridade sexual de
sua filha, uma menina
de seis anos. A
denúncia foi feita na

noite da última quinta
feira, 19, quando a ex

mulher do acusado
chamou a Polfcia Militar

para prestar queixa.
Segunda o delegado
Paulo Koerich, no

primeiro momento, foi
feito um Boletim de

Ocorrência registrando
o caso como estupro.
Após negativa do pai, a
vftima foi conduzida ao

Instituo Médico Legal,
IML, para realizações
de exames que
comprovar:iam o ato.
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Usuários de ônibus criticam
os novos pontos do Centro
As mudanças realizadas pela diretoria de Transporte Coletivo Urbano têm causado polêmica na cidade. Desde

ontem, segunda-feira, os pontos de ônibus da rua São José, em frente à Lanchonete Alfa, e na rua São Pedro, em
frente ao Colégio Honório Miranda, foram desativados e os usuários do transporte coletivo urbano têm que se dirigir

à Avenida das Comunidades para esperar os ônibus das empresas Viação do Vale e Verde Vale.

Os usuários reclamam do perigo oferecido ao atravessar a Avenida das Comunidades e da falta de informação por
parte da Prefeitura. Já os comerciantes da área central da cidade reclamam da queda no movimento.
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Aeidanta causa
morta da jovam
da10 anos
na BR470
Um trágico acidente tirou
a vida da gasparense
Fernanda Soares, 19

anos, no amanhecer do
último sábado, 21.
Fernanda era estudante e

morava com a famllia na

Margem Esquerda.
Conforme informações
repassadas pela Poltcl«
Rodoviária Federal de

Blumenau, Fernanda
voltava de uma festa na

cidade de Indaial, quando
o carro onde estava de
carona capotou, no
quilômetro 65 da BR-470,
próximo à divisa da
cidade de Indaial com
Blumenau.

CENTRO .HISTÓRICO é composto pelos prédios na área. central da cidade, e tem preservação garantida pelo Plano Diretor

Comad quer prevenir drogas entre os jovens .

. �-

Com o intuito de formar uma politica municIpal para o

combate às drogas, estimular os estudos e as pesquisas
na área de entorpecentes, promover campanhas de

conscientização e prestar atendimentos à população, o

Conselho Municipal Anti-drogas, Comad, esteve reunido
com diversas entidades gas/i)arenses na manhã da última
sexta-feira, 20, traçando estratégias de atuação e

definindo objetivos.
Na ocasião estiveram presenles o prefeito em exercIcio,
Clarindo Fantoni, vereadores e outras autoridades
municipais, além de diretores de escolas do municfpio e

representantes de diversas entidades da cidade.
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Comunidada
doPocinho
sofra ataqua
da vandalismo
A Comunidade Jesus
Cristo Libertador, no
Pocinho, sofreu o

terceiro arrombamento
deste eno, na

madrugada da últfma
quinta-feira, 19. Os
ladrões provocaram
vários danos no local,
porém, não levaram
nenhum objeto da
Comunidade. Ninguém
foi reconheckio e a

PolIcia Civil continua
investigando o caso.

Os vândalos
provocaram danos no

sacrário, no

equipamento de som e

em objetos utilizados

para a liturgia.
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ExpoGaspar
sará lançada
na quinta-faira
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Senhor Editor,
A Coordenadoria do COMAD - Conselho Mu

nicipal Antidrogas, em nome de seu Presidente,
Ernesto Hostin, parabeniza o almoço beneficen
te realizado pela Casa de Recuperação Novo
Rumo - Arraial, realizado no último domingo dia15
de abril. "Por sabermos que existem pessoas
como vocês é que ainda acreditamos que nos

so trabalho vale a pena".

Cartas_do LaitorEsoaço_AbartJL
Senhor Editor,

Agradecemos pela reportagem de ped�o
Krauss na edição do Jornal O Cruzeiro do �Ia
20/23 de abril. Ficamos emocionados e multo

honrados ao lermos a síntese da história de sua

vida, um homem que teve destaque na família e

. na sociedade gasparense pelo seu trabalho e

por suas atitudes sempre voltadas ao bem co

mum. É sempre muito estimulante termos uma

pessoa preocupada em resgatar o passado des

ses homens que fizeram história.

Parabéns, Senhor Álvaro Correa pelo seu

trabalho na busca incansável destes fatos ver

dadeiros.

Nígia Maria Beduschi Krauss, filhas,

genros e netos

Gaspar

Eu ac'USO
Anísio t.ana'

Carta a Adilson Luiz Schmitt, prefeito do

Município de Gaspar. Senhor, permita-me des
crever com essas palavras o sentimento que
exala do nosso povo, nesse peculiar momento
de nossa história - quando esse povo procura
saúde e encontra seu hospital com as portas
lacradas. A culpa pela catástrofe que se abateu
não é apenas sua, prefeito. São pais desse filho
doente os médicos, o conselho administrativo e

com certeza o veneno letal, essa política que
deseja todos os espaços públicos, porém não
os respeita, pois cuidam e zelam de um bem que
não é seu, como se fosse uma empresa própria,
onde podem usufrui dos seus benefícios e de

pois deixar falir quando ambos estão satisfei
tos. Essa é a 'Imagem que toda essa situação
passa para a comunidade.

Mais o senhor é cúmplice, como autoridade
maior dessa cidade. É cúmplice da humilhação
de seu povo ter que sair da sua terra para pro
curar em outra os serviços que aqui deixam a

desejar. É como se uma bomba

tivesse caído no centro da ci

dade, e ferido o coração dela.

Que segue com esse machu

cado aberto, sangrando, até que
finalmente morre. E quando mor
re o sentimento de segurança,
as borboletas entristecem e as

flores do jardim começam a mur

char. Um governo prefeito, mes
mo que queiramos não pode ser
perfeito. O seu até o momento é
a prova viva disso. Acredito que
seu desejo não era que fosse

assim. Porém assumiu o risco
de desenhar esse cenário de

instabilidade. Instabilidade pois
no seu governo nada é concre

to.

A prefeitura não atende os

desejos da população, continua
com as portas fechadas. Du-

rante a tarde o poder público adormece. O corte

significa cortar gastos. Positivo desse ponto.
Negativo ao gerar conflitos e falta de produtivi
dade. É como uma empresa área que possui um
avião e o deixa no chão, não lucra, assim é uma

prefeitura que se fecha em seu reino encanta

do, perde a participação e tira de cada cidadão
o seu direito de usufruir de um serviço elevado

para manter funcionando, e muito mais elevado
do ponto de vista de eficiência.

Em seu governo não existe consulta ao povo.
Os pontos de ônibus se retirados do centro da
cidade serão a decisão de alguém, isolada, cal
culista. Estão brincando com a cidade como se

ela fosse um quebra cabeça, jogando as peças
para todos os cantos, mexendo no que já exis

te, pois o novo não pode e nem será criado.
Qual grande obra de seu governo até esse mo

mento? Realizar calçamentos com dinheiro fe

deral, louvável, mais somente isso? Qual o in

vestimento na área esportiva, na criação de áre
as recreativas? Qual incentivo para que as en

tidades abandonadas possam realizar alguma
coisa além de acumular promessas? Qual justi
ficativa para demorarem a passar maquinas nas

estradas do interior, trocar lâmpadas queima
das, se tudo Isso é pago?

A relação entre Executivo e Legislativo nun

ca esteve tão instável. Exemplo nítido foi à briga
para a aprovação de projeto de lei que autoriza
incentivos fiscais a empresa Procwork, que so

mente no ano passado teve faturamento de R$
300 milhões de reais. O executivo somente não

perdeu na câmara, pois a população através da

opinião pública recolocou o trem nos trilhos. Seu

governo prefeito ganha
depois de completa inér
cia da câmara de verea

dores nos primeiros anos,
um bloco de oposição e

que nasce dos seus pró
prios aliados políticos.

O que cabe dizer ao
seu governo. Apenas que
ele deixa a desejar na

questão mais importante
de qualquer governo, no

tratamento com a popula
ção. Quando um hospital
fecha suas portas em uma

cidade de 54 mil habitan
tes: é um crime que se

comete contra o povo.
Quando a prefeitura

decide por si própria fa

zer seu horário: é um cri-

me contra o povo. Quan
do falta o básico, médicos em postos de saúde,
dentistas: é um crime contra o povo. E o senhor

prefeito é cúmplice desse crime. Eu acuso seu

governo de matar as esperanças do povo.
E como disse Émile Zola: "Não creia V., Exa.

Que eu desespero do triunfo. Eu repito com uma

certeza que não permite a menor vacilação: a

verdade avança e nada poderá detê-Ia. Quanto
mais duramente se oprime a verdade, mais for

ça ela ganha, e a explosão será terrível. Vere
mos como se prepara o mais ruidoso dos de-

Ernesto Hostln
Presidente do COMAD Gaspar

Senhor Editor,
Como cidadã gasparense, educadora e biólo

ga, lamento profundamente essas novas mudan
ças em nosso trânsito. Questiono porque nossos
idosos, crianças e todas as pessoas que depen
dem de ônibus diariamente, estão sendo
sacrificadas, mais uma vez, em detrimento da fat.
ta de um estudo sério e de um planejamento efICi
ente, para então se oferecer à comunidade um

trânsito onde todos se respeitam. O nosso agora
denominado "centro histórico', pode muito bem
conviver, sem prejuízos, com alguns pontos de
ônibus, planejados adequadamente, é clarol Tam
bém lamento estas mudanças, considerando-se o

futuro e imediato prejuízo dos comerciantes que
rodeiam esses pontos de ônibus desativados. Por
outro lado, lembro que semáforos existem! Por que
não em nosso centro??? Daria muito mais segu
rança a pedestres e todos os usuáriosl Será que
alguém (do departamento de trânsito) já parou
pra observar o caos do trânsito no cruzam ta
da Aristiliano Ramos e o acesso à ponte He.
Decke? O centro todo pára! Cadê um semáforo o

um agente de trânsito permanente neste local?
Vamos estudar o caso... que é um caos passível
de solução!

Como bióloga, não consigo aceitar a "obra'
que foi feita na José Schwartz, rua onde moro,
com acesso à Rua ItajaL Para que a via fosse
alargada, simplesmente uma retro escavadeira jo
gou barro sobre os restos de galhos de árvores e

bambus que se encontravam caídos na margem
do ribeirão paralelo a esta via. Vai ser

assoreamento na certa! Só falta uma chuvinha para
o dano à natureza se concretizar. Tanto que ne

nhum motorista, que sabe como foi realizado o

processo do alargamento da via, tem coragem de
colocar o seu veículo no barro que margeia o ribei·
rão, com receio de ir parar na água, com o possí
vel e previsível deslizamento de terra. Claro que
uma camada de asfalto não vai resolver absoluta
mente nada!! Cadê os blocos de pedra pra conten
ção dessa terra? Será que a prefeitura pretende
que vá enchente no único local que ficou seco,
nas grandes enchentes em nossa cidade, e ,

viu inclusive de heliporto para os helicópteros"
exército abastecer a cidade de suprimentos e le
varem doentes ao hospital? Que "obra" é essa

que também não incluiu contenção de águas pluvi
ais que descem o morro do hospital em direção a

José Schwartz, alagando esta via em qualquer
chuva mais forte? E cadê a responsabilidade de
nosso departamento de trânsito que pretende que
ônibus transitem na José Schwartz, sem ao me
nos resolver corretamente o aclive desta via com
o morro do hospital? E ainda, como é que um ôni
bus vai fazer para entrar da Rua ltajaí para a José
Schwartz, se o acostamento da cabeceira da pon
te não acomoda um ônibus? Cada vez vai ser uma
infração de trânsito? Porque se a via oferece acos
tamento, é obrigatório o veículo parar nele antes
de atravessar a respectiva via. Vou ficar de olholl
Vai ser ponto crítico de acidentes com ônibusl E no
acesso a Rua Sete, vindo do morro do hospital, em
direção ao Bairro Sete, como fica a manobra de
um ônibus? E lembro ainda que no "morro do hos
pital" existe de fato um hospital. Que tal se pensar
em preservar vidas, preservar nosso meio ambi
ente ... Vamos ser inteligentes, vamos preservar e
não destruir. Sou plenamente a favor do desen
volvimento de nossa cidade. Mas infelizmente, o
que comprovo, principalmente em se tratando às
José Schwartz, é que o povo pouco importa.A
José Schwartz sempre foi relegada. esquecida, e
no máximo recebeu restos de asfalto para alguns
tapa-buracos, isso sendo via de acesso ao hospi
tal. Cadê calçada para pedestres na maior parte
da via? Muitas pessoas passam por aqui cami
nhandol Fica aqui o meu registro, de cidadã preo
cupada, educadora que sabe o que é planejar e
bióloga que conhece o meio ambiente, e lamenta e
chora com as árvores que foram cortadas em vão,
caracterizando crime ao meio ambiente. Aguardo
resposta através de ações inteligentesll

Janete da Silva
Professora e Blólog8.

Senhor Editor,
Não poderiamos deixar de comemorar a bri

lhante decisão do legislativo do nosso munícipio
que a tempo aprovou o projeto de Lei que

permitirá a instalação da Procwork. Talvez al

guns digam comemorar o quê? Mas podemos
comemorar sim. Tudo bem que nos primeiros
anos não serão arrecadados impostos mas os

existe outros fatores altamente lucrativos en

volvidos que irão estimular o município economi
camente. Avaliando as circusntâncias do mer

cado global toda nossa Gaspar tem muito a ga
nhar com essa abertura de uma empressa de

tamanha importância. Podemos avaliar o exem

plo da própria prestadora de serviços, afinal tra
ta-se de uma empresa com uma trajetória curta,
apenas 16 anos, extremamete jovem em rela

ção a tantas outras, porém com

um reconhecimeto e prestígio internacional. Mas
corno conseguiram abocanhar uma fatia de mer

cado tão representativa? Sabemos que além de

competência, capacidade e eficiência, somente
conseguiram esses resultados
por vialilizar soluções e acima de tudo por estar
acompanhando uma forte tendência de merca

do, aonde a busca pela redução de custo e im

plantação de um sitema financeiro eficiente é
parte indispensável para o sucesso de qual
quer empresa. Que tal fazermos a seguinte per
gunta: Qual o segredo do desenvolvimento
economico? Talvez não podemoremos respon
der isso individualmente, mas a diversificação
economica, é sem dúvida algo a ser pensado.
De fato, essa medida está elevando os

resultados economicos em muitos países. E esse

crescimento, contudo, esta inteiramente relaci
onado com a capacidade de diversificação
economica que o terceiro setor proporciona, e
dizem os melhores especialistas economicos do
Brasil que o ingrediente fundamental para au
mentar o acelerar a economia é desenvolver e
criar" fábricas de serviços", para isso é preci
so estimular cada vez mais os cidadãos a se
tornarem empreendedores, perdendo o medo de
investirem nos seus próprios sonhos. É inegá
vel que nossa cidade está diante de um leque
de oportunidades que a abertura da empresa irá
viabilizar, sobretudo, os setores
que diretamente serão beneficiados, como
o alimentício, transportes, hoteleiro. Hoje 56,7%
dos empregos no Brasil está diretamente relaci
onado ao setor de serviços e essa é uma reali
dade importante a ser analisada. Essas empre
sas contribuem muito para a arrecadação de
impostos para a prefeitura e isso com certeza
será revertido em infra-estruturas, saneamen
to, educação e saúde. Dados estatísticos apon
tam que 38 mllhoes de pessoas no Brasil estão
empregadas neste setor, e hoje Gaspar precisa
de oportunidades como esta para absorver não
somente a mão-de-obra, mas diversificar' a
ecomonia como um todo. Enfim, é isso que pre
�isamo.s, de .oportunidades de novos negócios,incentivo fiscal e valorização da nossa
capa�i.dade. E não podemos esquecer de quanto toi Importante a participação da opinião de
t��os nós, ac_ompanhando, argumentando e participando e nao somente criticando. O caminho é
es�e, esquecer a rivalidade política e priorizar
açoes que beneficiam a população. Pode-se di
�er �ue é dificll agradar a todos , mas atitudesInteligentes como esta não serão esquecidaspróximo pleito.

no

Marllene Cristina Nagel - Lagoa

A relação entre

Executivo e Legislativo
nunca esteve tão
instável. Exemplo

nítido foi à' briga para
a aprovação de projeto
de lei que autoriza
incentivos fiscais a

empresa Procwork, que
somente no ano

passado teve

faturamento de R$ 300
milhões de reais.

sastres."
A.L - é poeta

Site - http://empauta.wordpress.com/
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Adilson Schmitt anuncia
na capital filiação ao PSB

Sacr8tár o do
Pia �am Dto
visita Gaspar
nastatarça

tado Djalma Berguer, quan
to o chefe de gabinete do de

putado Décio lima, senhor
Arno Berger, foram primor
diais na sua filiação ao

PSB.

o prefeito licenciado,
Adilson Schmitt assinou

sua filiação ao Partido So

cialista Brasileiro, PSB, na
tarde da última sexta-feira,
20, na Assembléia Legisla
tiva, em Florianópolis. A
cerimônia de filiação acon

teceu durante a posse do

novo presidente estadual do
partido, deputado federal

Djalma Berger. Na ocasião,
também tomou posse a

Comissão Executiva Esta

dual provisória do PSB.

Adilson tomou-se o pri
meiro prefeito do PSB em

Santa Catarina e Djalma o

primeiro deputado federal.

Para o presidente do di
,.. ório municipal do parti-

Mathusalém Venera, a

chegada dos dois politicos
irá contribuir para o forta

lecimento do PSB no esta

do. "Estamos otimistas

com a participação tanto

do Adilson quanto do depu
tado Djalma Berger, acre
ditamos que com o traba

lho em conjunto traremos

muitos recursos para a ci

dade", comenta

Mathusalém.

o secretário estadual de

Planejamento, deputado
Altair Guidi (PPS), estará
na cidade na manhã de

hoje, terça-feira, para um

encontro com o prefeito
em exercfcio, Clarindo

Fantoni. A visita tem

como principal objetivo a

declaração do apoio do

secretário à gestão de

Adilson Schmitt em

Gaspar. A visita acontece

no infcio da manhã, às

9h30, no gabinete do

prefeito. Conforme o

procurador do municfpio,
Aurélio Marcos, o secre

tário vem para conhecer

a cidade de Gaspar e
fortalecer as ações do

PPS na cidade. "O

secretário ainda não

conhece a cidade, e virá

para observar qual a
realidade do município.
Com certeza a visita do

secretário trará um bom

retorno para a cidade",
declara o procurador
municipal.

Jal
De olho nas eleições de

2008, o novo presidente es

tadual do partido afirmou

durante a cerimônia de

posse que pretende organi
zar o PSB em pelo menos

100 municípios catarinen

ses. Atualmente o partido
possui diretório em apenas
46 municípios. O objetivo
do novo presidente é que
nas próximas eleições o

PSB eleja pelo menos 200

vereadores em todo o esta

do e também eleja seus pri
meiros prefeitos.

PSI Ga, ar
o Partido Socialista

Brasileiro foi fundado em

Gaspar no dia 10 de julho
de 2001, por iniciativa de

seu primeiro presidente,
Clóvis Francisco Claudino.

Atualmente o PSB conta

com 70 filiados na cidade,

ASSESSORES acabaram direcionando a coletiva e não permitiram perguntas da imprensa

Para Adilson Schmitt, a

filiação ao PSB já está tra

zendo bons retornos ao

municipio de Gaspar. "O

partido é um dos aliados do

Governo Lula e através do

PSB teremos bons investi

mentos na cidade", decla-

entrar no partido e fui

muito bem recebido em

Brasilia. Além disso, o

PSB possui excelente estru
tura de apoio aos seus pre
feitos", declara.

O prefeito licenciado

afirma que tanto o depu-

ra. Adilson afirma que en

tre todos os partidos que o

convidaram para filiação,
ele optou pelo PSB devido

à receptividade que teve em
Brasllia e ao fácil acesso

aos lideres do partido. "Eu
apenas tinha a intenção de

Chumbo Gilberto Schmitt

da. Um crime que ficará seqüelas para o resto da vida

àquela criancinha. O marmanjão já está atrás das grades
e confessou o crime. Vai virar bonequinha no presídio. E o

pior: o crime foi com a própria filha. Eu morro e não vejo
tudo, ou vejo tudo e morro.

Caros leitores

Desculpem meu desabafo. Sou uma pessoa crítica. Gos

to de criticar e ao mesmo tempo ser criticado, mas com

fundamento. Assumo meus erros e nunca fico em cima

do muro. A crítica quando é construtiva só vem a somar.

Fazer provocações de quinta categoria é para alguém que
não tem o que fazer. Mas tudo bem, vamos tocar o barco ...

Por tabela
O desespero é coisa séria. Principalmente quando a água

e no pescoço e a tempestade será longa, com raios,
ovões e vendavais. Um cidadão gasparense (se assim

podemos chamar) está parecendo um onago; pinoteia e

dá coices para todos os lados. Não tem personalidade
própria e fica ancorado na opinião de quem não vive

mais a nossa realidade. Vive rememorando o passado e

só lembrando as águas que já passaram por debaixo da

ponte e que não movem mais moinhos. Este cidadão

está disfarçado de cordeiro imolado. É aprontador e la

drão. Larápio daqueles que chega até a roubar progra

mas de computador, relatórios e documentos confiden

ciais de empresa. Este cidadão já aprontou tanto que já
viu a morte à sua frente, com um facão à sua garganta
em plena luz do dia, numa rua do centro de Gaspar.
Teve que apelar para todos os santos para não ir direto

ao morro da ptxirice. A sorte que o homem não sujou
suas mãos numa atitude sensata e sábia. Dias atrás, tot

novamente atacado pela sua falta de personalidade por
uma autoridade. Entre empurrões e porradas, por pouco

não teve sua perereca quebrada. A sorte foi o grupo do

deixa-diSSO. Se salvou mais uma vez. E ainda, há pou

cos dias, foi esculachado nos microfones de uma emis

sora de rádio. Recebeu adjetil(os que nem é bom citar,

em respeito a sua famflia. Esse cidadão, vaquinha de pre

sépio, tem duas caras. Quer servir a Deus e ao diabo ao

mesmo tempo. E mais, quer ser moralista e dono da ver

dade mas vive como carrapato e sanguessuga. Esse

tipo de gente (gentalha) que só fica provocando pessoas,

stá perdendo seu tempo. Enquanto vive do passado, é

e",elhor pensar no presente_e vislumb!,ar o f�turo _que são

mais promissores. Acusaçoes mal teites, hOJ8, sao dores

de cabeça amanhã. O homem que é home"! sabe reco

nhecer seus erros, seus t!,opeços e =. cammho esbura-

do fazer uma via translfável. Esse Sim, consegue ser

�� vencedor, ter personalidade e opinião formada.

Baderneiro
A baderna no centro de Gaspar corre solta, principalmen
te no domingo à noite. A cachaçada é por demais. Meno

res ingerem bebidas alcoólicas como se tivessem toman

do um refrigerante. E, é claro, um cigarrinho do capeta
também corre rapidamente de mão em mão. Está mais

do que na hora de colocar ordem na casa. Durante a se

mana a baderna também ocorre, mas a proporção é me

nor. O que falta é um lugar especifico para a juventude se

divertir e gastar as s�as energias.

Porco
Os moradores da rua Catarina Hostert, no bairro Bela
Vista (Jardim Primavera) não estão nada contentes. É que
um morador resolveu criar um porquinho num curral bem

ao lado da sede da associação de moradores. As fezes

do bichinho fedem demais e ninguém quer mau cheiro

perto de casa. O ideal seria o proprietário fazer um

porquinho no rolete e acabar com o impasse e. convidar

alguns vizinhos para saborear o bichinho. Uma maneira

de agradar quem está criticando. Mude um destino
A Câmara de Vereadores ficou lotada na noite de ontem.

Centenas de pessoas foram conferir o lançamento da

campanha "Mude um Destino", promovida em todo o

país pela Associação dos Magistrados Brasileiros e em

Gaspar organizada pela Vara da Infância e da Juventu

de, sob a supervisão da juíza Ana Paula Amaro da
Silveira e apoio do Conselho Municípal da Criança e do

Adolescente. O evento foi um sucesso I

Orelhudo
O orelhão próximo ao Colégio Ivo D'Aquino, no Coloni

nha, foi roubado novamente. É a segunda vez que é rou

bado neste ano. Não se sabe nem como o ladrão conse

gue carregar porque é grande e pesado. O

questionamento é: o que o bandido vai fazer com toda

estrutura de um orelhão?

Mais atenção
O ponto de ônibus em frente à Feira Livre Municipal, na

Avenida das Comunidade, é só lixo espalhado ao seu

redor. Muitos passageiros usam aquele abrigo e não pos
sui nenhuma lixeira. O resultado é lixo espalhado para
todos os lados. Uma lixeira custa bem pouco e o proble
ma será resolvido.

FARMÁCIII Q Desconto para aposentados
Q Dlsk entrega
Q ChequepI 60 diassI acréscimo
Q Desconto especial à ulsta

Pilantra
Mais um criança foi estuprada em Gaspar. Desta vez o

crime aconteceu no bairro Figueira e foi na quinta passa-
o
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Vândalos atacam comunidade
"

católica do bairro Pocinho
A Comunidade Jesus

Cristo Libertador, no

Pocinha, sofreu o terceiro
arrombamento deste ano,
na madrugada da última

quinta-feira, 19. Os ladrões
provocaram vários danos
no local, porém, não leva
ram nenhum objeto da Co
munidade. Ninguém foi re
conhecido e a Policia Civil
continua investigando o

caso.

Maristela .Spengler e

Maria Irene Richart da Sil
va, representantes do Caep
da Comunidade, contam

que chegaram no salão pa
roquial na manhã de quin
ta-feira e foram surpreen
didas com a destruição
provocada pelos ladrões.

"Chegamos aqui e vimos

que a janela estava depre
dada. Achamos que eles
entraram pela janela. Eles
provocaram danos no.
sacrário, no equipamento
de som e em objetos utili
zados para a liturgia", con
tam as senhoras.

Segundo elas esta foi a
terceira vez que ladrões
entraram na Comunidade
neste ano. "Não sabemos

quem é, porém, imagina
mos que são vândalos, que
passam pela região. É uma

pena termos que passar por
situações como esta", la
mentam as 'senhoras, que
esperam que os ladrões se

jam identificados e punidos
pelos atos cometidos.

As senhoras revelam que
o arrombamento aconteceu

justamente na semana após
a realização da festa da
Comunidade. 'Ainda bem

que não tinhamos nada da
festa guardado na Comuni
dade", comemoram.

Fasta
A festa da Comunidade

Jesus Cristo Libertador
reuniu centenas de pessoas
no final de semana do dia
14 de abril. As senhoras
comemoram o sucesso do
evento. "Houve grande
participação popular, com

a presença dos festeiros,
inclusive dos festeiros que
nasceram no Pocinha e já
não moram mais na loca
lidade", revela Maria
Irene.

Toda a arrecadação da

festa será utilizada para o

pagamento dos investimen
tos já feitos em melhorias
nas instalações e outras re
formas já projetadas para
a Comunidade.

O Caep e o CPC da Co-

munidade Jesus Cristo Li
bertador agradece o apoio
dos colaboradores e pede
apoio da comunidade, para
que fiquem atentos para
evitar novas invasões dos
ladrões na comunidade.

Capotamento na
88-470 daixa
dois faridos 110
último sábado
Um eckiente na BR-470
deixou duas pessoas
feridas no último sábadoI

21. O cepotememo
envolveu um Corsa, com

placas MED 3448, de
Blumenau, conduzido por
Augusto Reiter, 48 anos,
que foi encontrado
consciente e orientado,
mas com pequenos
arranhões nos braços e

um corte na cabeça. Já
sua carona, Karína Reíter,
14 anos, estava conscien
te, mas apresentava uma

luxação no tornozelo. A

segunda carona,
Carmelina Rozanskí, 4

anos, nada sofreu. Após
efetuar os procedimentos
necessários, a guarnição
do Corpo de Bombeiros
de Gaspar encaminhou
os pacientes para o

Hospital Santa Isabel, em

Blumenau.

Jovemmorre em acidente Preso acusado de abuso
sexualcontrafilha de 6 anosUm trágico acidente ti

rou a vida da gasparense
Fernanda Soares, 19 anos,
no amanhecer do último
sábado, 21. Fernanda era

Dentro do carro haviam
sete pessoas, quatro garo
tas e três rapazes. Dois dos

jovens ficaram gravemen
te feridos, um sofreu feri-

ça. Os feridos foram enca

minhados ao Hospital
Beatriz Ramos, em Indaial,
onde receberam os devidos
cuidados.

estudante universitária e mentos leves, Fernanda A policia não confirma
morava com a familia na morreu no local e outros as informações que correm
Margem Esquerda. três não sofreram nenhum pela cidade, de que o mo-

Conforme informações ferimento. torista do veículo teria fu-
repassadas pela Polícia gido do local. Fernanda foi
Rodoviária Federal de Blu- A jovem de 19 anos velada e enterrada neste fi-
menau, Fernanda voltava

teria sido jogada
nal de semana. A jovem

de uma festa na cidade de possuía uma página no site
Indaial, quando o carro pra fora do veículo, de relacionamento Orkut,
onde estava de carona ca-

pois estaria sem o
onde recebeu centenas de

potou, no quilômetro 65 da mensagens dos amigos, de-
BR-470, próximo à divisa cinto de segurança sejando que descanse em

da cidade de Indaial com paz. Somente no final de se-
Blumenau. A PRF acredita que es- mana de Tiradentes, oito

A jovem estava no veí- tes três passageiros não so- pessoas morreram em ací-
culo Golf, placas AMP freram ferimentos, pois uti- dentes na BR-470 e outras
9693, de Umuarama (PR). lizavam cinto de seguran- oito ficaram feridas.

Um homem foi preso
acusado de atentado ao

pudor e violação da inte

gridade sexual de sua filha,
uma menina de seis anos.

A denúncia foi feita na noi
te da última quinta-feira,
19, quando a ex-mulher do
acusado chamou a Policia
Militar para prestar quei
xa. Segundo o delegado
Paulo Koerich, no primei
ro momento, foi feito um

Boletim de Ocorrência re

gistrando o caso como es

tupro. Após negativa do
pai, a vítima foi conduzida
ao Instituo Médico Legal,

IML, para realizações de
exames que comprovariam
o ato ilícito.

Durante novo interro
gatório gravado pela PM,
na sexta-feira pela manhã,
o pai da menina confessou
ter praticado o ato. Segun
do o acusado, ele teria le
vado a filha para um ran
cho no terreno da residên
cia onde morava, onde per
mitiu que a menina folhe
asse uma revista pornô e

que, em seguida, ela teria
tirado a própria roupa e

pedido a ele que praticas
sem a relação.

A mãe da criança disse

que só ficou sabendo do

ato, porque seu filho de�
tro anos lhe contou que �

roupa de sua irmã estava

suja de sangue.
Segundo o delegado

Koerich, o acusado estava

separado de sua esposa e

havia bebido antes de pra
ticar o crime. No rancho,
foram encontrados a reviso
ta e um lençol com sangue.
O acusado foi autuado em

flagrante e detido. Atual
mente encontra-se preso no

Presídio Regional de Blu
menau.

2 ASSISTiNCIA

ANOS DE 24 fANOUI
� HORAS (HllO

BlUMENAU - Centro 47 3340 000
GASPAR 47 3332.0507�

9 - Velha.47 3325.4066 -II. Central47 3337.1091
INDAIAl47 3333 120' B��QÓUE lola 1 473351.0123 -loja 2 47 3355.0027

.

•

- B 473399.1355 - NOVA TRENTD 48 3267.09041YUCAS, 48 3263.1007 - SÃO JDÃO BATISTA 48 3265.0600
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ENQUETE

o que você achou
das mudanças no
trânsito?

M dança no trânsito causa
lêmica entre os usuários

UNão gostei, (;) antigo
ponto era melhor, não
precisava atravessar a
rodovia. Imagina andar
tudo isso num dia de
chuva!"

Adela/de de Oliveira,
moradora do bairro Vi/a

Nova, de Ilhota

"Acho que vai beneficiar.
A cidade vai crescer. D

Odir/eiFelesbino,
morador do bairro

Sertão Verde

As mudanças realiza

das pela diretoria de Trans
porte Coletivo Urbano têm

causado polêmica na cida

de. Desde ontem, segunda
feira, os pontos de ônibus
da rua São José, em frente

à Lanchonete Alfa, e na rua
São Pedro, em frente ao

Colégio Honório Miranda,
foram desativados e os usu

ários do transporte coleti

vo urbano têm que se diri

gir à Avenida das Comuni
dades para esperar os ôni
bus das empresas Viação
do Vale e Verde Vale.

Os usuários reclamam
do perigo oferecido ao

atravessar a Avenida das
Comunidades e da falta de

informação por parte da

Prefeitura. Já os comerci
antes da área central da ci
dade reclamam da queda
no movimento.

Informações
Jaqueline de Souza So

ares possui uma loja próxi
mo ao ponto de ônibus que
foi desativado na rua São
José. Segundo ela, muitas

pessoas vão até à loja para
pedir informações sobre as

mudanças realizadas. "A

prefeitura até colocou uma
menina para dar informa

ções, mas a mesma não es

tava identificada e saiu do
local às 13h15. A comuni
dade ficou sem informa

ção", aponta a comercian-

USUÁRIOS reclamam das distâncias a serem percorridas e do perigo do trânsito

te, que teme a perda de cli
entes em função da retira
da do ponto de ônibus que
ficava próximo à sua loja.
'Acho que todo o comércio
será prejudicado, pois as

pessoas não vão querer des

cer na Avenida das Comu
nidades e ir, a pé, até a Co
ronel Aristiliano Ramos",
aponta.

Maria Sueli Teixeira,
moradora do bairro
Santa Terezinha e

central, afirma que não

utiliza ônibus para se des
locar ao trabalho, porém,
reclama da situação, pois
conhece muitas pessoas
que utilizam e foram pre

judicadas com as mudan

ças. "Eu sempre passo em

frente ao ponto da lancho
nete Alfa e converso com

as pessoas. Muitos têm re

clamado das conseqüênci
as que a mudança trará",
afirma.

usuária de ônibus, afir
ma que as mudanças fi

caram ruins, pois além
de ficar mais distante, a
travessia para chegar
aos novos locais é muito

perigosa. ''A Avenida das
Comunidades possui
muito movimento e fica

perigoso para as pesso
as idosas e crianças
atravessarem", comenta.

Antônio Carlos

Costetzer, morador da área

Diretorafirmaque divulgação
foi suficiente e satisfatória

"Acho que a mudança é

boa, vai desafogar o
trânsito que está muito
sufocado."

E/vanlr Barbosa dos

Santos, morador do
bairro Figueira

Ullhota é capital da
lingerie, não do comércio.
Mudando o ponto de lugar,
tiraram as pessoas da
área comercial da cidade,
só dificultou."

Regiane Tomé,
moradora do bairro

Ilhotinha, de Ilhota

Carlos Bornhausen, di- tes pontos e informado os comunidade. Além disso, agentes de trânsito do mu-

retor de Transporte Coleti- usuários sobre o local onde ele revela que os motoris- nicipio, que no horário da

vo, afirma que foi feita uma os ônibus estão parando. tas de ônibus foram orien- saída e entrada das escolas "Nêo gostei, o novo ponto
grande divulgação antes da Além disso saíram informa- tados para informar a co- estão auxiliando a traves- ficou a beira da rodovia, é
mudança. "Nós colocamos ções na imprensa escrita e munidade e garante que as sia das crianças na Aveni- muito perigoso. Sem falar

UAgora tenho que atraves- um comunicado em cada falada. As pessoas não po- escolas próximas aos pon- da das Comunidades. que um teto desse

sar a rodovia, que é muito ônibus. Também coloca- dem dizer que não foram tos desativados também 'Além disso, a Avenida pos- tamanho deveria ser

perigosa. Mas pra mim mos comunicados nos pon- informadas", garante. foram avisados. sui semáforos para pedes- chamado de ''pontinho'' e

tanto faz." tos que foram desativados. Bornhausen explica que O responsável revela tres e faixas de segurança, não de ponto de ônibus".

Anair Vieira, moradora Disponibilizamos um pro- no penado da tarde tam- que, para promover a segu- que garantem uma traves- August/nho Preis,
do bairro fissional que desde a última bém tem um profissional rança dos usuários, a equi- sia segura para todos", es- morador do bairro

Santa Terezinha quarta-feira, tem ficado nes- nos pontos informando a pe conta com o apoio dos clarece Bornhausen. Bateias

Auto Posto Julinho
Agora com GNV

3332 ..3666
Avenida das Comunidades, 278'- Centro - ,Gqspar

,,�����--����--�--�----�----�--��--�--��--------�
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Escolas municipais comemoram
o Dia do Livro em grande estilo

escola e comercializaram
livros infantis. "As crianças
e os pais foram avisados da

visita das editoras e trou

xeram dinheiro para com

prar livros. Foi uma ativi

dade muito produtiva e as

crianças gostaram bastan

te", conta a coordenadora

pedagógica.
A I Feira do Livro da Fe

randino Dagnoni aconteceu
no ano passado e, devido ao

sucesso, os professores e co
ordenação fia escola deci
diram repetir o evento.

e parabeniza os coordena
dores pela iniciativa.

quando a escola, com o

apoio da Prefeitura e da
Biblioteca Dom Daniel

Hostins, organizou a II
Feira do Livro. Conforme
a coordenadora pedagógi
ca da escola, Norma Rosa,
o objetivo do evento foi des

pertar na

o Dia acional do Li

vro Infantil, comemorado
no último dia 18 de abril,
foi celebrado em alto esti
lo pelos alunos das escolas

Angélica Costa e Ferandi
no Dagnoni, nos bairros
Sertão Verde e Gasparinho,
respectivamente.

Na Angélica Costa os

pequenos estudantes do Pré
2, e do 1° e 2° ano do Ensi
no Fundamental organiza
ram apresentações musi
cais com canções de
Vinicius de Morais e

dramatizações baseadas
nas obras de Ana Maria
Machado e Fernanda

Lopes de Almeida. A ativi

dade teve como objetivo
ressaltar a importância da
literatura infantil e foi co
ordenada pelas educadoras
Elisiana Cecilia Wehmuth,
Ione Deschamps, Patricia
SteffenMarchi e pela agen
te de biblioteca Rosana
Cristina Pereira. A direção
da escola aprovou o evento

Farandlno Dagnool
Na escola Ferandino

Dagnoni os professores or
ganizaram a Semana do

Livro, que começou com

uma visita do
escritor gaspa
rense Julio
César Brindon
dos Santos,
que foi entre
vistado pelos
alunos da

quarta e oita
va série. A pro
fessora de Ar

tes, Débora
Darós, fez uma
releitura com

os alunos da

A Semana encerrou

na última quinta
feira, 19, quando a

escola, com o apoio
da Prefeitura e da

criança e na

comunidade
o interesse

pela leitura.
Para isso fo
ram monta

das tendas
de leitura,
onde as cri

anças ouvi
ram históri
as infantis
contadas pe
las educado-

CRIANÇAS que participaram da Festa puderam ouvir histórias

Biblioteca Dom
Daniel Hostins,

organizou a II Feira
I

do Livro.

segunda série sobre os tra

balhos do ilustrador de li
vros infantis, Gustavo
Darós.

As atividades da Sema
na do Livro encerraram na

última quinta-feira, 19,

raso

As crianças do COI Fá
tima Regina também par
ticiparam da Feira e pude
ram ouvir diversas históri
as infantis. Algumas edito
ras também estiveram na

Assessoria Pedagógica e Universitária
de Extensão

o UNIVERSO dos livros infantis esteve muito próxi';'o das crianças durante a Semana

Diretores discutem
Plano de Educação

100% Presencial com

carga horária de 420 hrs
Diretores de diversas

escolas e CDIs do municí
pio estiveram reunidos no

auditório da Prefeitura na

manhã de ontem, segunda
feira, 23, a fim de elaborar
o Plano Municipal de Edu
cação, uma exigência pre
vista na Lei 10.172 de 9 de
janeiro de 2001, que deve
ser executada em todo o

pais.
Segundo a secretária

municipal de Educação,
Elke Moser, a elaboração
do projeto envolve todas as

entidades civis. "É um pro-
jeto grande onde analisa- -

çao das entidades escola-remos aspectos geográficos res e d -

. .
a gestao do ensíne populscíonaís da cidade público

o

a fim de definir uma estra- Elka li
tégia de atuação", revela. de ale' expt ca qu:, apesar
Dl es ar em Vigor des. e acordo com a secre- de 2001 G .

-

. tária, o plano ébaseado em .. cio' ag;� �sPfar só d:u inía a ormaçao do

quatro pontos principais: a
elevação do nível de esco
laridade dos municipes; a

melhoria na qualidade da
educação; a democratiza-

Plano. "Precisávamos espe
rar pelo Plano federal e

também pelo estadual.
Como o estado ainda não

havia concluído todo o pro
jeto, estamos fazendo uma

formatação paralela a ele.

Mas sempre nos baseando
nos direcionamentos dados

pelo Plano federal", expli
ca. O prazo final de entre

ga da documentação para
aprovação é o ano de 2011.

A elaboração do Plano

será feita através comissões
que irão avaliar dados e

traçar metas. "Para isso,

pedimos a colaboração de

toda a população para que
participem e se engajem
nessa proposta. Assim, po
deremos oferecer o melhor
para a educação de Gas

par", acrescenta Elke.

Plano de Educação
é baseado em

quatro pontos
principais, e

pretende melhorar a
gestão do ensino
público na cidade

INVISTA EM VOCÊ E GARANTA SEU FUTURO!
Valor da matrícula R$ 50,00

Entre em contato com as Coordenadoras de Gaspar.
Prof" Amando 3332-1270 ou 8405-8508

e-mail: amandanasato@gmail,cQm
Proi" Rosan ela 3397-1070 ou 9127-3696
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Dona Lili, 66 anos
de carisma e

espontaneidade

I

ordenadora da Liturgia,
participa da Pastoral do

Dizimo, do Clube de Mães,
do Encontro da Terceira

Idade e é Ministra de Ba

tismo. Em sua agenda qua
se não sobra tempo para a

própria vida. "Gosto muito

de trabalhar na igreja, por
isso dedico quase toda a

minha vida a ela", comple
ta a sorridente senhora.

que sai, porque me aposen
tei, chorei muito. Eu tinha
muito carinho por aquele
lugar, tanto que, ainda hoje
vou lá visitá-los de vez em

quando", afirma Lili.

A creche onde dona Lili

trabalhou por muitos anos

começou em um galpão,
que funcionava no terreno

onde foi construída a Co
munidade Imaculada

Conceição, que mais tar

de tornou-se Paróquia. O
terreno onde

hoje fica a

Paróquia do
Bela Vista foi

adquirido
também na

época em

que frei Ge
raldo era o

pároco de

Gaspar. O terreno foi com

prado com ajuda do Colé

gio Santo Antônio, em

Blumenau. No inicio era

apenas um galpão, onde as

crianças tinham catequese
e eram celebradas as mis
sas. Com o esforço de to

dos e apoio da comunida

de a igreja foi construida e

hoje é uma Paróquia gran
de, com atividades sema

nais que reúnem centenas

de pessoas da comunida

de..

Bala Vista
Com um olhar carismático e sorriso simpático, Elisabete D. Rosa, mais conhecida como dona Lili, conquista a todos

que passam por sua vida. A senhora que ontem, segunda-feira, completou 66 anos de vida, é uma das pessoas

mais conhecidas no bairro Bela Vista

Dona

Lili acom

panhou de

perto o

crescimen

to do bairro

Bela Vista.

Segundo
ela, no ini-

cio haviam

poucos moradores no lo

cal. "Nós conhecíamos

todo mundo. Muitas pes
soas paravam na minha

casa para perguntar onde
morava alguém e eu sem

pre sabia responder, pois
conhecia a todos". Hoje a

situação mudou. Muitas

pessoas do oeste da cidade

e do Paraná moram no Bela

Vista. O bairro cresceu e se

desenvolveu e dona Lili já
não reconhece mais a to

dos. '�gora conheço ape
nas aqueles que partici
pam ativamente da igreja
e aqueles moradores mais

antigos. As coisas muda

ram muito, mas o bela Vis

ta ainda é um excelente

lugar para se viver ". ga
rante.

"Gosto muito de

trabalhar na igreja,
por isso dedico

quase toda a minha

Dona Lili nasceu e se

criou no bairro que faz di
visa entre Gaspar e Blume
nau, na época denominado
Belchior Baixo, Margem
Direita. Durante toda a sua

vida esteve envolvida na

comunidade católica do

bairro, e foi este trabalho

que deu a ela o reconheci

mento e prestigio em meio

aos moradores do local.

a_ Tod?o envolviment� de

-lia Lili com a comunída-

de católica do Bela Vista

começou cedo. Há 37 anos,

quando o Frei Geraldo

Frieberg era o responsável
pela Paróquia São Pedro

Apóstolo, dona Lili, na épo
ca com 29 anos, e seu ma

rido, ajudavam o frei na

celebração da missa no

Bela Vista. "Na época não

tínhamos comunidade. O

frei vinha celebrar a missa

uma vez por mês, no

galpão da madeireira Al-

pes, onde hoje é a Farfalla.

Eu e meu marido íamos a

pé, com uma mesa nas cos

tas e um arranjo de flores,
arrumar o galpão para a

celebração da missa",
relembra a senhora.

Nessa mesma época o

frei decidiu começar a

catequese no bairro, pois
todas as crianças tinham

que ir até o Centro de Gas

par para fazer a prepara

ção para a Eucaristia.

Dona Lili foi a primeira
catequista do bairro, ativi
dade que exerce até hoje.
"Catequisei muitas crian

ças deste bairro. Muitas já
cresceram, casaram e têm
suas família. Hoje, quando
passo na rua, às vezes as

pessoas me param e dizem

que foram meus alunos, e
eu muitas vezes nem os re

conheço. Não faço idéia de

quantas crianças passa
ram pelas minhas mãos.

Mas foram muitas", conta.
Não foi somente na

catequese que dona Lili en
sinou as crianças do Bela

Vista. Em 1988 ela come

çou a trabalhar na creche

do bairro, atividade que
exerceu durante 14 anos.

Neste período muitas cri

anças foram cuidadas pela
simpática senhora. "Tro

quei as fraldas de muitas

crianças deste bairro.

Aprendi muito trabalhan

do na creche. Foram 14

anos excelentes. No dia em

vida a ela"

Hoja
Hoje dona Lili está apo

sentada e dedica grande
parte do seu dia para a

Igreja. Ela é catequista, co
ordenadora do grupo
Apostolado da Oração, co-

ENVOLVIMENTO de Dona Uli com o Bela Vista começou há 37 anos, ao ajudar na missa DURANTE muito tempo ela trabalhou na creche do bairro, um local de onde tem saudade

. Calcule, pondere, analise, compare, pense. E assine..
TERÇAS E SEXTAS NAS BANCAS

o que já era bom, agora em dose dupla.CRUZEIRO
[5_;@ �{7IX\M
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Lançamento da ExpoGaspar
acontece na próxima quinta

A Secretaria de Turis
mo, Indústria e Comércio

lança na próxima quinta
feira, 26, aVI Expo Gaspar,
XI Expo Feira e a I Agenda
Cultural do município de

Gaspar. O evento acontece

a partir das 20 horas, no

espaço Bunge Natureza, no
Poço Grande. A expectati
va dos organizadores é ��
que aproximadamente 5UO

pessoas, entre empresários,
autoridades e imprensa, es
tejam presentes no eventà

A festiva noite contarA
também com a escolha das
rainha e princesas da

grande<festa, quemovimen
tará a cidade nos dias

12,13,14 e 15 de julho de
2007. As inscrições para a

escolha da rainha e prince
sas foram abertas em feve- ORGANIZADORES acreditam que esta deverá ser uma das melhores festas de Gaspar
reíro deste ano e setemení
nas participam da disputa
neste ano, cada uma repre
senta o bairro onde mora.

para a edição de 2007.
Também será apresentado
o foco da campanha publi
citária da festa que movi
menta Gaspar há seis anos
e já se tornou um marco do

município. E ainda será

apresentada a programa
ção deste ano, que deve
contar com mais de 10

shows desde a noite de aber
tura até de encerramento da
Feira. As grandes presenças
já confirmadas são da ban
da Papas da Lingua e da

dupla sertaneja Teodoro e

Sampaio.
Os organizadores acre

ditam que esta será uma

das melhores exposições já

realizadas em Gaspar. "Te
remos várias atrações e a

otimização dos dias
viabilizará a maior parti
cipação dos empresários e

empreendedores da região
e também do estado", acre
dita o prefeito em exercício,
Clarindo Francisco
Fantoni.

Mudanças
Na ocasião será ex

posta a planta dos pavi
lhões, o número de estan
des e expostas as mudanças

O secretário de 'Iuris

mo, Indústria e Comércio,
Andrione Marquetti, tam
bém está otimista:
"Estamos planejando tudo

com antecedência para que
este ano a festa supere as

expectativas alcançadas
nos anos anteriores. E já ti
vemos uma vitória com as

atrações já confirmadas
para alegrar os visitantes

que devem comparecer
massivamente para presti
giar a Expo Gaspar".

No ano passado mais de
200 expositores participa
ram da V ExpoGaspar, que
teve um público de cerca de
40 mil pessoas em todos os

eventos do Festinver,
ExpoGaspar e Expofeira.

Toda a estrutura foi
montada numa área de 20

mil metros quadrados, que
abrigaram expositores dos

segmentos industriais, co
merciais, e de serviço. Aco
lheram também exposição
de animais, maquinário
agrícola, insumos e imple
mentos, garantindo novas

perspectivas para empresá
rios, comerciantes e até
mesmo agricultores.

Grupo da
C oa m

promova passaio
noturno
Os amantes da natureza e

de esportes radicais
poderão desfrutar de uma

atividade diferente no

próximo dia 5 de maio,
quando o grupo de
canoagem Amigo das

Águas promove um

passeio de canoagem
noturna.
A salda do grupo será em

frente ao posto Testonl, na
rua /tajar, e está marcada
para às 18h30. A média
de duração do percurso é
de 2h e a chegada está
programada para aconte
cer na Pizzaria Don
Augustini, na rodovia
Jorge Lacerda.

.

O grupo informa que
existem 10 caiaques para
locação e que é possível
realizar o percurso de
bicicleta. Haverá um ca

no local que acompanha
rá os participantes, caso
alguém desista no

percurso.
Segundo a organização
do passeio, as águas do
rio são calmas e o trajeto
é fácil. A participação no

passeio deve ser confir
mada até o dia 30,
segunda-feira, pelo
telefone 3332 3777. A
inscrição custa R$ 20 e

incluiu caiaque e pizza.

Nesta Sexta-feira
(27/04)

Almoço Especial
de Dia das Mães

Rua Itajaí � 552 - Centre - Gaspar ) ICooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina
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_água
Na manhã de ontem
segunda-feira, 23, o'
Serviço Autônomo
Municipal de Água e

Esgoto, Samae, esteve
trabalhando na Estação
de Tratamento de Afluen
tes I a fim de corrigir os
problemas ocorridos no

Sistema de

Pressurização, localiza
do na saída dos reserva

tórios da Estação, e que
poderiam deixar os
bairros da área central
do município sem

abastecimento de água
no início do dia.
De acordo com informa
ções do Samae, os
problemas já foram
solucionados pela
equipe técnica do órgão,
que previa o término dos
trabalhos para a tarde de

ontem, e o abastecimen
to dos bairros Santa
Terezinha, Sete de
Setembro, Coloninha,

_

Figueiras, Margem
Esquerda, Rua Itaja!,
Gasparinho, Gaspar
Grande já foi normaliza
do.

Novas políticas
para recursos
deAr ntação
Escolar am se
Se depender da crieçêo
do Conselho Estadual de

Alimentação Escolar, o

Estado de Santa Catarina
não ficará sem os recur

sos do Fundo Nacional
de Desenvolvimento da

fducação. Os recursos

são destinados à compra
ele produtos que com

põem a refeição servida
diariamente para
353. 127 alunos da

educação infantil e do
ensino médio da rede
pública. A Secretaria da

Educaçãe, Ciência e

Tecnologia informa que
até a próxima semana o

Governo do Estado deve

publicar o Decreto,
nomeando DS novos

integrantes efetivos e

suplentes do CAE. O
Decreto será assinado
pelo governador Luiz
Henrique e pelos secre
tários de Estado da

Coordenação e Articula
ção, Ivo Carminati, e da

Educação, Ciência e

Tecnologia, Paulo eeuer.
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Comad discute políticas para
combate às drogas na escola

Com o intuito de for
mar uma politica munici
pal para o combate às dro
gas, estimular os estudos e
as pesquisas na área de en
torpecentes, promover
campanhas de conscienti
zação e prestar atendimen
tos à população, o Conse
lho Municipal Anti-dro
gas, Comad, esteve reuni
do com diversas entidades
gasparenses na manhã da
última sexta-feira, 20, tra
çando estratégias de atua

ção e definindo objetivos.
Na ocasião estiveram

presentes o prefeito em

exercício, Clarindo
Fantoni, vereadores e ou

tras autoridades munici

pais, além de diretores de
escolas do município e re

presentantes de diversas
entidades da cidade.

Durante a reunião, fo
ram estabelecidas impor
tantes parcerias com a co

munidade para o combate
ao uso de entorpecentes.
"Nosso objetivo é demudar
a sociedade. Para isso, pre
tendemos visitar escolas,
igrejas e outras entidades,
para conscientizar e ins
truir a população", explica
a secretaria administrativa
do Comad, Gertrudes San
tos Spengler.

Além disso, foram dis

cutidas formas de conse

guir apoio financeiro para
a "Semana de Bem com a

Vida", que acontece nos

dias 18 a 20 de julho e que
tem por objetivo esclarecer
a comunidade sobre o uso

de drogas.

população abra os olhos

para esta realidade. "Esse
é um dos objetivos do

Comad, que toda a socie
dade se mobilize e tenha
consciência de que não de
vemos apenas esperar pe
las ações do governo ou da

polícia, podemos traba
lhar em casa, com nossos

filhos, mostrando a eles os

males que a droga pode
causar", revela.

Alarta
De acordo com o poli

cial Sandro Roberto Bonin,
representante do presiden
te da entidade, Ernesto

Hostin, as drogas estão pre
sentes em toda a comuni
dade e é necessário que a

Escola tem novo veículo
Os alunos atendidos

pelo Centro Educativo

Maria Hendricks estão co

memorando a doação de

uma Kombi, que servirá

para auxiliar no transpor
tes dos alunos e de todo o

material 'educandário da

instituição. O veículo foi

doado pela Secretaria de

Educação do município e

foi totalmente reformada

pela Auto Viação do Vale,

que patrocinou os reparos
a partir de uma parceria fir
mada com o poder público
municipal. A reforma foi

feita para que a Kombi pu

desse atender de forma

mais adequada às ativida

des que o Maria Hendricks

realiza.
Agora, o veiculo será

utilizado para o transporte
dos alunos que precisam ir

até os demais pólos onde o

Centro mantém suas ativi

dades e, também, do tzv.�te
ríal didático e lúdico mui-

tas vezes utilizados nos

eventos dos quais o Centro

participa.
Para a diretora do Cen

tro Educativo Maria
Hendricks, Cleusa Zim

mermann, a Kombi veio em

um momento crucial para
a escola. 'Além de facilitar
a locomoção dos alunos e

do material para o bairro
Bela Vista, onde mantemos
nossas atividades, o.veícu-.
lo tambefn, -servírá ao nos-

so projeto de expansão.
Estamos em negociação
com as Associações de
Moradores para ampliar
as atividades do Centro
também para os outros
bairros do município", co

memora a diretora. Segun
do Cleusa, o primeiro bair
ro programado para rece

ber uma das novas unida
des do Maria Hendricks
será.a comunidade do Ser- .

- ., 'd '

ta9 ve� e.

Além dos planos e pro
jetos do Conselho que vi
sam conscientizar a popu
lação, o órgão visa criar
um Sistema Municipal
Anti-drogas, para traba
lhar diariamente com a

prevenção em todo o mu

nicípio, principalmente
nas entidades escolares.
"Esse sistema deverá ser

composto por gerente, se

cretária, psicóloga, assis-

tente social e professores",
acrescenta Sandro Bonin.

As próximas reuniões
do Conselho Municipal
Anti-drogas acontecem
nos dias 15 e 29 de maio e

toda a comunidade é con

vidada a participar. Nas
reuniões, são dados escla
recimentos sobre trata
mentos e diversos assuntos
relativos ao uso de entor

pecentes.

Proerd reinicia com
turma de 350 alunos

o Programa Educacio
nal de Resistência às Dro

gas, Proerd, já deu inicio aos

trabalhos e, no último dia
9, inaugurou uma nova tur
ma com aproximadamen
te 350 alunos de oitos esco
las de todo o município.

São dez lições dadas
uma vez por semana, com
duração de lh30 cada, a

alunos de 48 e 68 séries,
com o objetivo de ensinar
as crianças a resistirem à
oferta das drogas. "Duran
te o curso elas aprendem
a como não ser enganadas
pelos traficantes, sobre os

diversos tipos de drogas,
sobre auto-estima e a im
portância de se pensar an
tes de tomar alguma deci
são", explica o policial
Sandro Bonin, um dos res

ponsáveis pelo projeto.

Programa
o Proerd é uma inici

ativa da Policia Militar,
que visa em primeiro lu

gar a prevenção para cri

anças, mas os pais tam
bém recebem orientações
em reuniões e palestras,
representando um esforço
cooperativo entre as Esco
las, pais e Policia Militar.
É baseado no Programa
Americano "Drug Abuse

Resistance Edueatíon",
DAR.E.

O Projeto é desenvol
vido por um grupo com

posto por psicólogos, psi
quiatras, policiais e

pedagogos. No Brasil, o

programa chegou em

1992 através da Policia
Militar do Rio de Janei
ro,receb ndoonomeem

português de Proerd.
Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



10 24 A 26 DE ABRIL DE 2007

•

CRUZEIRO
&®W�

ocre
ocre

Quem esteve de aniversario no dia

14, sábado, foi a gata Anna tuíza
Berti. Quem lhe deseja muita

felicidade e saúde são seus familia-
'

res, amigos e seu noivo André Luis
Venera.

Quem esteve de aniversário ontem, 21/04,
foi M· D. Pamplona e completou 81 anos de

vida e de muitas alegrias. Desejos de felici

dades e de muita saúde é o que seu espo-

so, filhos, netos, bisneto, familiares e

amigos esperam para você. Parabéns!

Sociedade CRUZEIRO DO VALE

Ana Cláudia Müller Spengler, completou no último dia 04, quarta -

feira, dois meses. E os papais, Cláudio Xavier Spengler e Ana Paula

Müller Spengler mais que orgulhosos pela linda filha, desejam a

pequenina muita saúde e muitas alegrias.

Felicidades para Pedro Bunn, que comemorou no último sábado, 21, o

seu aniversário e que no dia 20 festejou mais um ano de casamento.

Quem deseja muitas felicidades são seus filhos Leandro, Elizandra e

sua esposa Adriana. Parabéns! " Que Deus continue te iluminando".

Parabéns!

BODAS DE OURO

'd M rta da Costa
, sua esposa Fn a a

te-
Alexandre Fana da Costa e, pois sexta-feira, 27/04, como

estão em clima de muita alera'seus 'filhOS, Rosângela, César, I
tam 50 anos de casamen o.

e netos desejam ao exe�p ar

Lucimara e Cristiane, genros, ���amais anos de companhertsmO,
casal muitas felicidades e rr;,�rabéns!

e
e

Quem esteve completando 4 aninhos no último

dia 22, domingo, foi esta boneca de menina.

Laiza da Costa recebe os parabéns de seus

papais, Beto e Rosimeri, de sua irmã Andreza e

de todos seus familiares, especialmente de seus

padrinhos Valmir e Mara. Parabéns Laiza, felici
dades ...

'1.'

Maicon Brizola Ferraz estará completando
mais uma ano de vida, no próximo dia, 26/
04. "O amor é para ser vivido e compartilha

do, nunca cobrado, sempre oferecido"

Parabéns, muitas felicidades, hoje e sem

pre! São os votos de sua namorada
Andressa. Te amo.

��

:=:=: J O grupo de
, I alfabetização do

programa "Brasil
Santa Catarina
Alfabetizando" ,

de Ilhota está
completando a

sua primeira
etapa. Parabéns

, pelo seus
=-- esforço e

dedicação. De

sua professora
Daniela Godinho
da Graça,

._ . .... . - ..

. . . . . .. . . . .. . . .. .. ..
.

As irmãs Elisabete D.
Rosa (esq.) e Me D.

Pamp'lona (dir.)
estiveram em clima
de alegria e festa,
afinal, estavam
comemorando seus

aniversários, ontem
dia 23/04.
D. lili completou 66
anos e D. Maria 81

anos, felicidades

sempre.
Parabéns!! !
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Saldo Atual

Reconhecemos a exatidão do presente Balanço Patrimonial, a vista dos documentos apresentados, cujo Ativo e Passivo importam R$ (64.328,19)- (Sessenta e Quatro Mil T-entos e Vinte e Oito
Reais e Dezenove Centavos.

SINTRASPUG
Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de Gaspar

Prestação de Contas - Gestão 01/04/2004 a 31/03/2007Classificação Nome

1
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1.1.01.02
1.1.01.02.004
1.1.01.02.048
1.1.01 .04
1.1.01.04.005

ATIVO
ATIVO CIRCULANTE
DISPONIBILIDADES
BANCOS C/MOVIMENTO

Caixa Econômica Federal
BluCredl

APLICAÇÕES FINANCEIRAS
Caixa Econômica Federal

.

SLNTRASPUG
Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de Gaspar

Prestação de Contas - Gestão 01/04/2004 a 31/03/2007
Classificação Nome Saldo Atual

2
2.5
2.5.01
2.5.01.05
2.5.01.05.003

PASSIVO
PATRIMÔNIO LIQUIDO
CAPITAL E RESERVA

LUCROS OU PREJU[ZOS ACUMULADOS
Lucros Acumulados

64.328,19
64.328,19
64.328,19
64.328,19
64.328,19

64.328,19
64.328,19
64.328,19
38.726,29

639,45
38.086,84
25.601,90
25.601,90

SLNTRASPUGESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar / 2:" Vara

Avenida Deputado Francisco Mastella, s/no, Sete de Setembro _
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054.084.068-81, Casada, braslleiro(a). Por Intermédio do presente,ats) pessoais) acima Identlficada(s), atualmente em local Incerto
ou não sabido, flca(m) clente(s) de que, neste Juizo de Direito,tramitam os autos do processo epigrafado, bem como CITADA(S)
para responder(em) à ação, querendo, em 15 (quinze) dias,contados do transcurso do prazo deste editai. ADVERTENCIA:
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Juiz de Direito: Cássio José Lebarbenchon Angulskl

Escrivã Judicial Designada: Ivete Trapp Dlrksen
EDITAL DE INTERDiÇÃO - Art. 1184, do CPC - PRAZO DO EDITAL:
20 DIAS

Interdição/extinção Da Interdição nO 025.02.004382-6
Requerente: Maria Terezlnha Assi Day
Requerido: Ivonettl Assl
Interdito(a)(s): Ivonetti Assi, Rua Barão do Rio Branco, 2044, Santa
Terezlnha - CEP 89.110·000, Fone (047), Gaspar-SC, Solteiro,
brasileiro(a). Doença Mental Diagnosticada: Retardo Mental Grave.
Data da Sentença: 23/05/2005. curaccrta) Nomeado(a): Maria
Terezinha Assi Day. Por intermédio do presente, os que virem ou

dele conhecimento tiverem, ficam cientes de que, neste Juizo de
Direito, tramitaram regularmente os autos do processo epigrafado,
até sentença final, sendo decretada a medida postulada, conforme
transcrito na parte superior deste edital, e nomeado(a) ola)
curadorta), ola) qual, aceitando a Incumbência, prestou o devido

compromisso e está no exerclclo do ·cargo. E, para que chegue
ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o

presente editai, o qual será afixado no local de costume e

publicado 3 vez(es), com Intervalo de 10 dias na forma da lei.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Pregão Presencial N° 14/2007
OBJETO: Registro de Preços, visando à aqui�ição de carg� de gás. de
cozinha (GLP) para a Rede Municipal de Ensino· Educaçao Infantil e

Fundamental. ENTREGA DOS ENVELOPES: contendo os �ocumentos de
Habilitação e a Proposta de Preços, até às 8h45min do dia 1�05/2007.
ABERTURA. Dia 10/05/2007 às 9h. Os interessados poderao obter a

lnteqra do E'dital, diariamente no horário de expediente, no Depto ..
de

Compras da Prefeitura Municipal de Gaspar; ou no síte:

www.gaspar.sc.gov.br
Gaspar (SC), em 23 de Abril de 2007.

.

CLARINDO FRANCISCO FANTONI . Prefeito Municipal em Exerclcio

ERiFARiA
(47) 3332.6070

bri",des

(47) 8404·6070
.vendas@serifaria.com.br i www.serifaria.com.br

. . . . . ....

Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de Gaspar
Prestação de Contas - Gestão 01/04/2004 a 31/03/2007

Saldo Anterior Débitos Créditos Saldo Atual
0,00 2.458,18 458.830,38 456.372,20
0,00 2.458,18 457.179,38 454.721,20
0,00 0,00 457.179,38 454.721,20
0,00 0,00 11.367,04 11.367,04
0,00 2.458,18 11.367,04 11.367,04
0,00 0,00 445.812,34 443.354,16
0,00 2.458,18 468,60 468,60
0,00 0,00 445.343,74 442.885,56
0,00 0,00 1.651,00 1.561,00
0,00 0,00 1.651,00 1.561,00
0,00 0,00 1.651,00 1.561,00
0,00 0,00 1.651,00 1.561,00

Classificação
3
3.1
3.1.02
3.1.02.01
3.1.02.01.003
3.1.02.02
3.1.02.02.002
3.1.02.02.006
3.2
3.2.01
3.2.01.01
3.2.01.01.005

Nome
RECEITAS
RECEITAS OPERACIONAIS
OUTRARECEITAS OPERACIONAIS
RECEiTAS FINANCEIRAS
Receita de Apllcacoes Financeiras
OUTRAS RECEITAS OPERACIONAIS
Dividendos Recebidos
Receita de Mensalidades Uniodonto/Servmed
RESULTADO NAO OPERACIONAIS
RECEITAS NAO OPERACIONAIS
RECEITAS NAOOPERACIONAIS
Outras Receitas

SLNTRASPUG
Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de Gaspar

Prestação de Contas - Gestão 01/04/2004 a 31/03/2007
Classificação Nome Saldo Anterior Débitos Créditos Saldo Atual

4 CUSTOS E DESPESAS 0,00 400.210,89 41,08 400.169,814.2 DESPESAS 0,00 400.210,89 41,08 400.169,814.2.01 DESPESAS OPERACIONAIS 0,00 400.210,89 41,08 400.169,814.2.01.01 DESPESAS COMERCIAIS 0,00 369.706,09 0,00 369.706,094.2.01.01.001 Ordenados/Saiarios 0,00 15.766,73 0,00 15.766,734.2.01.01.002 Ferias 0,00 678,00 0,00 678,004.2.01.01.003 13g• Salário 0,00 381,00 0,00 381,004.2.01.01.006 Assistência Medica e Social 0,00 203.634,56 0,00 203.634,564.2.01.01.007 Seguro 0,00 690,77 0,00 690,774.2.01.01.010 Condomfnio 0,00 4.744,92 0,00 4.744,924.2.01.01.011 Manuten�ão e Reparos 0,00 5.282,34 0,00 5.282,344.2.01.01.012 Energia letrica 0,00 3.637,87 0,00 3.637,844.2.01.01.014 Telefone, Fax Telex e Telegrama 0,00 11.311,85 0,00 11.311,854.2.01.01.016 Despesa Vale Transporte 0,00 463,00 0,00 463,004.2.01.01.017 Propaganda e Publicidade 0,00 6.493,90 0,00 6.491,904.2.01.01.019 Material de Expediente 0,00 6.136,27 0,00 6.136,274.2.01.01.021 Livros, Jornais e Revistas 0,00 1.068,55 0,00 1.068,554.2.01.01.022 Servicos Profissionais Terceiros 0,00 40.039,95 0,00 40.039,954.2.01.01.026 Cursos e Plano de Carreira 0,00 23.321,30 0,00 23.321,304.2.01.01.032 Materiai de Consumo 0,00 12.438,94 0,00 12.438,944.2.01.01.033 Material de Limpeza e Higiene 0,00 23,70 0,00 23,704.2.01.01.034 Despesas Diversas 0,00 18.753,50 0,00 18.753,504.2.01.01.005 Despesas com Edificacpes 0,00 14.838,97 0,00 14.838,974.2.01.02 DESPESAS ADMINISTRATIVAS 0,00 24.853,41 25,00 24.828,414.2.01.02.005 INSS 0,00 7.086,47 0,00 7.086,474.2.01.02.006 FGTS 0,00 976,56 0,00 976,564.2.01.02.011 Aiuguéis 0,00 30,00 0,00 30,004.2.01.02.012 Energia Eletrica 0,00 44,32 0,00 44,324.2.01.02.014 Mensalidade Internet 0,00 765,65 0,00 765,654.2.01.02.018 Lanches para Assembléias 0,00 966,49 25,00 941,494.2.01.02.020 Despesas de Comunicação 0,00 2.585,70 0,00 2.585,704.2.01.02.021 Despesas de Cartorio 0,00 1.136,40 0,00 1.136,404.2.01.02.023 Honorarios Contábeis 0,00 1.515,00 0,00 1.515,004.2.01.02.026 Entidades e Associações/CIEE 0,00 1.591,33 0,00 1.591.334.2.01.02.027 Bens Imobilizados de Pequeno Valor 0,00 7.857,49 0,00 7.587,494.2.01.02.035 Seguros Diversos 0,00 298,00 0,00 298,004.2.01.03 DESPESAS TRIBUTARIAS 0,00 4.809,78 10,08 4.799,704.2.01.03.001 Taxas Federais 0,00 1.395,31 0,00 1.395,314.2.01.03.004 Contribuicao Sindical 0,00 18,33 0,00 18,334.2.01.03.008 Imposto de Renda 0,00 1.020,31 0,00 1.020,314.2.01.03.013 IPTU 0,00 280,85 0,00 280,854.2.01.03.015 a:>MF 0,00 1.806,70 10,08 1.796,624.2.01.03.016 IOF 0,00 288,28 0,00 288,284.2.01.04 DESPESAS FINANCEIRAS 0,00 841,61 6,00 835,614.2.01.04.001 Juros e Multas 0,00 621,59 0,00 621,594.2.01.04.004 Despesas 0,00 220,02 6,00 214,02

SLNTRASPUG
Sindicato dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de Gaspar

Prestação de Contas - Gestão 01/04/2004 a 31/03/2007
Saldo Anterior

0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00
0,00

Débitos
96.996,23
96.996,23
96.996,23
96.996,23
2.756,66
1.795,30
7.728,22
13.299,57
22.535,73
24.450,69
3.445,58
8.763,48
1.190,95
3.915,12
2.667,32
4.447,61

Nome
RESULTADO
RESULTADO
RESULTADO DO EXERCICIO
APURACAO DOS RESULTADOS MENSAIS
Apuracao do Resultado - Janeiro
Apuracao do Resultado - Fevereiro
Apuracao do Resultado - Marco
Apuracao do Resultado - Abril
Apuracao do Resultado - Maio
Apuracaodo Resultado - Junho
Apuracao do Resultado - Julho
Apuracaodo Resuitado - Agosto
Apuracao do Resultado - Setembro
Apuracao do Resultado - Outubro
Apuracao do Resuitado - Novembro
Apuracao do Resultado -

Dezemb�O.

LIO CESAR HMITI
AV'lriSadU n-"9

1t110«10:.� "...�.......

-r:.l
.,. ....

, ..

. .

Saldo Atual
56.202,39
56.202,39
56.202,39
56.202,39

58,93-
14.804,87-

68,39
13.299,57
22.535,73
24.082,51
3.209,49
7.446,26
428,53

3.029,02
1.901,45
4.934,76-

Classificação
5
5.1
5.1.01
5.1.01.02
5.1.01.02.001
5.1 .01.02.002
5.1.01.02.003
5.1.01.02.004
5.1.01.02.005
5.1,01.02.006
5.1.01.02.007
5.1.01.02.008
5.1.01.02.009
5.1.01.02.010
5.1.01.02.011
5.1.01.02.012

Créditos
40.793,84
40.793,84
40.793,84
40.793,84
2.815,59
16.600,17
7.659,83

0,00
0,00

368,18
236,09

1.317,22
762,42
886,10
765,87

9.382,37

/
SINl'RÁSPUG
k• ......._�....._

79371.548/0001·08
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12 24 A 26 DE ABRIL DE 2007
Hlera.com.br CRUZEIRO DO VALE

CASA CHEIA PARA A 1!l EDiÇÃO DA

LAcIES FREE NAWANNA MUSIC
FUN. CENTENAS DE PESSOAS

PRETIGIARAM A FESTA QUE
PROMETE SER A MELHOR FESTA

DA CASA. O DJ GUILHERME Ep
E O RESIDENTE GELSON PRADO
FIZERAM A GAL..ERA DANÇAR AS

MAIS TOCADAS DA HOUSE MUSIC.

No LOUNGE O PAGODE FICOU POR

CONTA DO GRUPO DESTAK DO

SAMBA E DO GRUPO Nosso CLIM
NESTA SEXTA-FEIRA TEM MAIS,
COM UMA NOITE REGADAA MUITA

TEQUILA! NÃO PERCA!!

JUNGLE CLUB LOTADA PARAVER O TOP RICA AMARAL DETONAR NAS PICKUPS! E NÃO FOI DIFERENTE

O MENTOR DA X:XPERIENCE DETONOU E AGRADOU A TODOS QUE LÁ ESTAVAM. ANTES DELE, O RESIDENTE

DJ EDUARDO, MOSTROU O MELHOR DA HOUSE MUSIC AGITANDO A GALERA. No LOUNGE O GRUPO OS

KAMARADAS BOTARAM OS PAGODEIROS PARA DANÇAR! GRANDE FESTA, CONFIRA OS CUCKS DO

FOTÓGRAFO FIUPE PITZ!

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



CRUZEIRO DO VALE Classificados 24 A 26 DE ABRIL DE 2007 13
•CRUZEIROl:

fQXQ)W&ill]
VENDO - Um apartamento em

construção, localizado na rua

Itajaí - centro, residencial Paulo
Wehmuth, bloco "B", apto nO 201
com (3 dormitórios), sendo 01
(uma) suíte, com 02 vagas na

garagem, sacada cl
churrasqueira, com metragem
de 127,41 m2, excelente
localização, próximo ao Hotel
Raul' s. Valor a combinar. Fone:
33324654 ou 96026674 cl
Milton. b
VENDO-Automóvel Gol, prata,
ano 96, motor 1.6A.P, completo,
rodas, película, engate, menos
direção hidráulica. Valor R$
17,000. 00. Fone: 99041027
com José Carlos. (indet.)
VENDO - Moto Honda XR 250
Tornado, 2006, preta, com

6.000km, nova. Informações
pelo 33320694 I 99284069. e
VENDO - Moto 150 cilindradas,
Titan, verde. Com partida
elétrica, 2004, financiamento
garantido. Com Vanildo pelo
fone: 33971356/91651605. e
VENDO - Parati Tour 2002,
cinza, sportiline, rodas 15 doGolf,
emplacada 2007, completa, toda
revisada. Valor R$ 30.000,00.
Tratar pelo fone: 339706101
91511053. b
VENDO - Micro computador
Pentium II - HD 6,0 GB,
disquete, mouse, teclado,
Windows 98, monitor 14". Valor
R$ 400,00. Fone: 33327615. c
VENDO - Saveiro bola, branca,
00, motor 1.6 IGNV (25m3), trio

.,elétrico, .roda� 14, película,
engate, licenciada 07. Fone:
96527629 com Rafael. (indtlpl)
VENDO - Game Playstation 1

com 2 memory cards, 10 CDs

os
OS

OS
OS

com jogos diversos, 2 controles
em perfeito estado. Valor R$
350,OO.Aceito propostas, facilito.
Tratar tel. 47-84165623. a
VENDO - Playstation 2 com 4
meses de uso, destravado, 3
controles (1 sem fio) memory
card, 15 OVOs com jogos
diversos. Valor R$ 700,00.
Parcelo cem cheque, aceito
trocas. Tratar 47-84165623. a
VENDO - Fusca 79, motor 1300,
cor amarelo. Valor R$ 2.500,00.
Aceito proposta ou troca pormoto
do mesmo vaiar. Tratar com
Maba ou Mari. A ESTA SEM
FONE
VENDO - CG Titan 125, ano 96.
Preço R$ 2.500,00. Informações
pelo fone: 91769109 c/ Pacheco
ou 91599356 c/ Fabricia. a
VENDO - Em Gaspar caixas de
papelão de vários tamanhos e

preços especiais Tratar pelo
fone 3332-8486 199227735. a
VENDO - Home Theater Clone
12.000W, 5.1 canais de áudio
amplif. HiFi, D. Dig, pc's, dvd's,
cd, tv etc. Incluso c. remoto,
manual e cabos. Valor R$
650,00 à vista ou negocio. Obs:
Tratar com Jessé fone 33329641
184236561. a
VENDO - Uma Ipanema, 4

portas, Ano 97, Modelo GL 1.8,
na Gasolina e no GNV. Contém
Alarme, Trava Elétrica,
Limpador e Desembaçador

. Traseiro, Amortecedores, Molas,
Pneus e Lataria: todos novos.

Em ótimo estado. Valor
R$14.900,00.lnteressados ligar
no telefone (47) 3318-0031 ou

9979-6650 e falar com Raul. A
VENDO - Software para
automação comercial,

informatise seu comércio com

esse ótimo software com

recursos de emissão de cupom!
notas fiscais, impressão de

cheques, etiquetas de preços
código de barra, sistema

completo com modulo de
vendas, financeiro, expedição,
entrada de mercadorias etc,
ótimo para qualquer tipo de
comércio, peça demonstração
pelo tel. 47-84165623. a
VENDE-SE- Step para ginástica
da marca "Caiai", semi - novo.

Valor R$150,OO. Com Marciana
ou Luciano no 33326565. I
VENDE-SE - Um carrinho; um
andador e um chiqueirinho em

bom estado de conservação.
Valor R$ 350,00. Fone para
contato pelo 96036265 com João
ou Vanessa. (indt.{jc)
VENDE-SE - Vídeo Locadora,
completa com mais de 700 dvd's,
17 prateleiras, balcão,
computador. Pronta para iniciar
o negócio. Aceito propostas.
Informações pelo 84281178. b
VENDE-SE - Casa mista,
localizada no bairro Lagoa, com
três quartos e demais
dependências, Preço a

combinar. Fone: 33326854. b
VENDE-SE - Casa de alvenaria
com 165 m2, terreno com 2.200
m2, todo cercado. Localizado no
bairro Pocinha. Preço a

combinar. Informações pelo
33430303 ou 99535743. b
VENDE·SE - Um computador
com monitor de LCD 15", com
impressora multifuncional com
modem ADCL, mesa para
computador está com garantia.
Interessados ligar para
33970249/91592958.a

.. _ .... _ ... - _ ... _ .. _ .. - _. _. _ .. _. _. _ .. -.

I Classificados Grátis �CRUZEIRO I

Q:(}' �f/.i:J.E

I (Você que pretende comprar, vender ou alugar)
Recorte, preencha e entregue este cupom nos �ndereço

: abaixo e faça um anúncio classificado gratls I

Nome: ············ ·· .. ······ .. ··· .. ········· .. ·····
.. ···· .. · .. · · .. · .. · .. · .. , · .. · .. ·X

• Endereço: ,
.

•
N0 Bairro' .Telefone: ,...............................

I

I :111,.' I o fI I o I" .,, RI" ,. r' •••• ··,··
II •••_. ••

I Texto: ··········· .. ············
.

•
••• 11' •••• I II I' I' ,. I'" I" " I •••••• I"" o , ••• II'" I' I' 1.: •• ' II" I I •••• I 1.····', " 1 ••••••• , I' '.0 •••• o II ••• o I , •••• I " I t '"

I

assu ea 'os ·ass. ca os
• rr, -

"81;� ·aSSl ,Ic.a OS
_'. -' -��� \: '. ;;�.�.�! :.�:,.,�.�:",���:_

VENDE·SE - Casa com três' �.•.v.�I!irR$ '39.000,00. �ç,�lto _. VE�DE:SE-:-l)mamáq�lnaZig
quartos, dois banheiros, sala, propostas .. LOGalii,úl!:i: em

.

j..-Zíl9 Singer' çom lubrlijeação
cozinha, garagem, lavação, livre Piçarras� :�rA.f.,. :33'f7.· ;�:88'7.:.�··alJ'tQ,mátiQa;7Vât0r�f.s-$!1 :000,00.
de enchente, à 5 minutos do 91036643 com Lúcia. a'·

.

'. :::- FÍ5ne: 3397Ó688. a
centro. Fone: 33327952. a VENDE·SE - Fiat Uno, ano 95, VENDE·SE - Uma máquina de
VENDE·SE - Móveis para loja vermelho, 4 portas, trava e vidro assar frango com capacidade
ou supermercado. Balcões, elétrico, alarme, película, para 45 frangos. Modelo de

prateleiras, sistema de aerofólio, perfil de raque. grades com 5 prateleiras
monitoramento contra roubos, Impecável. Valor a combinar. giratórias, mais um freezer
vitrine de madeira e uma Informações pelo 333212271 horizontal Cônsul. Aceita-se
máquina de xérox. Vendo 96566889. (ind/jc) propostas. Fone: 99829249. a
separadamente também. VENDE·SE - Uma Pampa, ano VENDE·SE - Um teclado
Informações: 333220681 85, motor CHT a álcali, 5 eletrônico marca "Cássio", em
91375956. a marchas. Valor R$ 3.000,00. ótimo estado de conservação.
VENDE·SE - Opala Diplomata, Fone: 33327611. a Ou troca-se por bicicleta. Valor
ano 84, em ótimo estado. VENDE·SE - Um Voiage, ano R$ 250,00. Interessados ligar
Informações pelo 33328319.c 82, em bom estado de para 99047368 com Margarete.
VENDE·SE - Duas máquinas conservação. Valor R$ a

de costura, sendo uma Overlok 3.000,00. Fone: 33327611. a VENDE·SE - Computador com
e uma Cobertura. Fone: VENDE·SE - Uma máquina monitorLCD15,comimpressora
33180278. a catraca, 4 agulhas. Valor R$ multifuncional comADSL. Mesa
VENDE-SE- Terreno localizado 1.000,00. Fone: 33390688. a para computador na garantia.
no bairro St8 Terezinha, com VENDE·SE - Uma overlok Ligar no 33970058 ou

área de 368 m2, livre de industrial. Valor R$ 800,00. 33970249. b
enchente, escriturado. Aceito Fone: 33970688. a VENDO OU TROCO- Terreno
propostas.lnf. 35917630 ramal VENDE·SE - Um terreno em Itapema, rua 880 - Bairro
25/91646506/33326155. d próximo ao asfalto na Figueira. Casa Branca. Aceito carro ou

VENDE·SE - Uma casa de Valor R$ 21.000,00. Fone: moto. Informações pelo 9137-
material de 54m2 + garagem. 33970688. a 5202. a

Microfone
Monitor 17'P

Gravadora CD 36x
Memoria 256Mb

Gravadera de OVO
HO 120 GbI •••..•• ,

, " , •........• , .

•• 1 ••• , •• I' I'" I'" '"

I
•

• 11,.11 ••• ,11 •••
' ••••• , ••••••• , •••• , ••••• 1 •• 11.1 •••••••••••• "".""

•• '." •• ',,.,.1 •••• ,.' •• 1 •• , •••••••••••••••••••••••

I
.•. " I" ", 0 •••• ' ••••••••••••••• 1' •••••

,. I' 0 ••• " I"" 1"""" ,.' •••• 1 •••••• , I'" 1"'" 1 •••••• , "" t , •••• """,, '" 10'

I
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,
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I
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14 Classificados CRUZEIRO DO VALE24 A 26 DE ABRIL DE 2007

Valor R$ 40.000,00. c
TROCO - Uma Cobertura Jinji
em ótimo estado por uma

Overlok, também em ótimo
estado de conservação. Tratar
com Rosangela ou Ademar.
Fone: 33970381.a

SERVIÇOS -Assistência técnica
em computadores em geral,
instalações, configurações e

consertos, tratar 48-84165623.
a

OFEREÇO-ME - Para cuidar de
idosos e fazer companhia
(cuidar) em hospitais no período
noturno. Informações pelo
33323310 com Bete. (indt./jc)
OFEREÇO-ME - Casal com

experiência para trabalhar em
chácara ou sítio para trabalhar.
Fone: 91870322 com Saú. a
EMPREGO - Industrial Têxtil
contrata tecelão para Tear
ribeiro e tear pinça com

experiência. Aempresa oferece
carteira assinada + beneficios.
Interessados entrar em contato

VENDO OU TROCO - Troco

Play Station 2, com seis meses
de uso por máquina reta
industrial. Fone: 99537022/ com
Terezinha. b
VENDO OU TROCO -

Betoneira circular e um

compressor por mão de obra
de pintor ou carpinteiro. Fone:
333200931 33320880 com

Alfredo ou Dória. E
VENDO OU TROCO-Tip095,
4 portas, completo revisado.
Valor R$ 5.500,00. Entrada +

assumir 30 parcelas de R$
270,00. Não precisa transferir
dívida. Informações pelo
91018548.a
TROCO - Em Araquari, divisa
com Joinville, uma casa de
alvenaria com 165 m2, murada,
britada, à 150 metros do asfalto
e ponto de ônibus. Por uma
outra casa em Gaspar, com

garagem para três carros.

Maiores informações pelo
33321682 com D. Terezinha.

pelo 33322111 com Márcio. L

SERVIÇOS - Faço manutenção
de piscina, troca de areia,
conserto em vazamentos e motor
e polimento da borda. Fone para
contato: 333254561 91088420
com Fellcio. g
PRECISA-SE - Máquinas
Isensee contrata Auxiliar de
mecânica industrial do sexo

masculino para turno das 7:00
às 17:00h; Rua Águas negras,
n01200. Tratar com Jorge, Fone
3332-1387. b
COMPRO - Freezer modelo
horizontal, com capacidade para
até 180 litros, com revestimento
intemoem oliestireno. Ugar para
(47)3332-2111 e falar com

Andréia, em horário comercial.
b
PROCURA-SE - Para comprar
um fogão à lenha, quem tiverou
souber de algum ligar para
33322903 falar com Fátima. A
PROCURA-SE-Uma Kitinetou

apartamento próximo ao Centro,

Problemas no seu
'

micro, não se
desespere, me
chame, eu vou ajudá-Ia

"como assim?

E os e-meits que
você ainda não

abriu, o livro que
ficou pela metade,
o telefonema que
você prometeu dar
à tardinha para
alguém?
Você saiu no
melhor da festa
sem se despedir de
ninguém.
Os outros vão ser

obrigados a arru
mar suas tralhas, a
mexer nas suas

gavetas, a apagar
as pistas que você deixou durante uma vida inteira.

Logo você, que sempre dizia: das minhas coisas

cuido eu.

Isso é para ser levado a sério?
Morrer cedo é uma transgressão, desfaz a ordem
natural das coisas.
Por isso viva tudo que há para viver, no meu

coração e na minha mente.
n Pedro 8ial

Um beijo seja onde for que você estiver Nanda.
De seu amigo Juninho.

·Ins!alação �e WlOOJIYS, foona� Hd
• OO!1�ura�s de inlemelMsI e Redes
· Aulas particulares e cursosWP em geral
· D� de como reduzlr ruslos daADSl.

Fones: (47) 3332-6848
9122-5654

antonio.nicolodi@gmail.com
antonionicolodi@hotrnail.com
Rua BollNelá, 310· Santa Terezinha· Gaspar

para um casal com filha. Falar
com Valmor pelo fone:
91049102191846370. a
ALUGA-SE- Uma kitinet, com
suíte, cozinha e sala. Rua
Industrial José Beduschi, 23,
centro. Fone: 33320698. a
ALUGO - Casa com área para
facção. Tratar pelo fone 8413-
7886.a

T
DESINTOXICAÇÃO
Posturas, tratamentos e um programa
de detox para deixar seu corpo mais leve

COMIDAS DO CORAÇÃO
Alimentos bons para o colesterol e o

funcionamento cardíaco

ERiFARiA
(47) 3332.6070 btiV\des

(47) 8404·6070
AME-SE
Yoga para recuperar a sua auto-estima

UM NOVO ABDOME
Seu core farte e flexível com a ajuda do Yoga

vendas@serifaria.com.br· www.serifaria.com.br

Bluaudio se-lce
o P .. \ C ti n A'

FOTOS E
FILMAGENS CONTRATA-SE URGENTE

"Auxiliar de Consultório
Dentário", com experiência

comprovada.
Horário e salário à comoinar.

Informações 9192-6632

""+ Pneus: novos / remodelados / semi·novos;
""+ Rodas de Liga Leve; "-A .. .Ã",
""+ Som / Travas /Alarmes; f!romoçao ...
""+ Escapamentos /Ponteiras; Pneu Goodyear
""+ Balanceamento /Geometria; 175/70R 13
""+Suspensão; R$ 139 00
""+ Conserto de Rodas. '

*Empresas
*Eventos Sociais
*Foto Estúdio
*Foto Documento
*Xerox

OBJETIVA
PROOUTORA DE VIDEO e FOTOGRAFIA

Gaspar: Rua Luiz Franzól, 144 - M. Esquerda - 3318-0031
Blumenau: Rua Piçarras,101 - Vorstadt - 3322-6295

fotos@objetivaprodutora·PP9·br
www.objetivaprodutora.ppg.br

Fone: (47) 3332-0606
Rua Duque de Caxias, 203 - Centro - Gaspar - SC

A
N
T
E
SCabeleireiros UNISSEX

lm:l!m�o�
Trabalhamos também com Mego Hoir

Facilitámos pagamento
Amolamos alicates de
cutfcula e tesouros

Rua Isidoro Correia, 114 - Centro - Gaspar - SC (Fundos da Delegacia)
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SANTA CATARINA IMÓVEIS
VENDE

CASA E CLíNICA
FRENTE PARA 2 RUAS E PARA o HOSPITAL.
A CASA: 3 SUrTES CI SACADAS (1 MASTÉR CI HIDRO) 2
SALAS, COZINHA, ÁREA DE SERViÇO, DEP. EMPREGADA,
LAVABO, GARAGEM P/4 CARROS. SALA DE CHURRASCO
CANIL E PISCINA.

'

oCONSULTÓRIO: SALADE ESPERA, LAVABO, 2 SALAS PARA
ATENDIMENTO. ESTACIONAMENTO, SISTEMA DE ALARME.
ÁREA DO TE_RRENO 521,14 m2• ÁREA CONSTRUrDA 400 m2.
CONSTRUÇAOAVERBADA.
R$ 530.000,00
ACEITA IMÓVEL DE MENOR VALOR E POSSIBILIDADE DE
flARCELAMENTO

FONE: (47) 3367-2555 I 8407-2040 I
8407·2050 C 2225J

At.acado e Varejo de Bebidas,
Coca-Cola, Kaiser, Brahma

Skol, Antarctica e Schincariol

ATENDEMOS
EVENTOS

Rua José Honorato Müller, 271 • Coloninha • Gaspar

Dona Terezinha Espiritualista
� está de velta atendendo em Gaspar

Consultasde vida através de cartas e benzimentos em geral. Se você
está doente desanimado, nada dá certo, desarmonia no lar, negócios
embaraçadbs, amor não correspondido? Então procure e terá a

solução. .'

Horário de atendimento: 2a a 6a feIra das 9h as 19h.

Sábado somente com hora marcada.
.

Rua José Geronço Pereira, nO 365 - próximo a rua da pinquela no

bairro Gasparinho.
Telefones: 3332-1682/9937-3966

MCS/Marvel passa sufoco
com o time do FreiKumadre
o ainda invicto MCS/

Marcel Veículos, conse
guiu manter a

invencibilidade no Campe
onato de Patotas do Mar
celo Poffo, Taça Time TEC,
mas não foi fácil como
muitos pensavam.

O adversário, que inco
modou e muito foi o

FreiKumadre, equipe que
havia vencido na estréia da

segunda fase.
O FreiKumadre abriu o

marcador com Ivan, o

MCS correu atrás e empa
tou.

Mas o dia era de Ivan
eu colocou o FreiKl!l1lladre
na frente novamente, mas
o MCS mostrou que não é
favorito nem invicto por
acaso e empatou a partida
em dois a dois.

Com o resultado o

MCS mantém a lideran

ça com FreiKumadre em

segundo na Chave C.
Também pela Chave C,

Panteras/Sango "s Malhas
e FWG empataram em

FREIKUMADRE de Almir (C) empata com MCS

três a três. Os gols do Pan
teras foram marcados por
Jacir, Radamés e Pitz,
para o FWG marcaram

Cigano, Zonta e Bolivar.
Pela Chave D, o Scorpions

fez três a um no Azulão e

assumiu a liderança da
chave ao lado da estam

paria Bimo que folgou
nesta rodada.

Os gols do Scorpions

Confira a Classificação e a próxima rodada:

Classificação:

foram marcados pelo ar

tilheiro da competição,
Rodrigo que já tem 10 gols
ma.rcados no campeonato.
Para o Azulão Edson fez o

gol.

Chave C Chave O
MCS/Marvel 04pontos Scorpions 03pontos Próximo rodada:
FreiKumadre 04pontos Bimo 03 pontos 14:30H - Scorpions x Bimo
Panteras 01 ponto Azulão O pontos 15:30h - FreiKumadre x Panteras
FWG 01 ponto Ciro O pontos 16:30h - Crio/Tecnocflex x Azulão

Tupi vence o XV em Indaial e é
líder do Estadual de Amadores

A equipe do Clube
Atlético Tupi que já ha
via começado bem no

Campeonato Estadual de
Amadores, promovido
pela Federação Catari
nense de Futebol ficou
melhor após a segunda
rodada. A equipe gaspa
rense comandada pelo
técnico Ciro Quintino foi
a Indaial enfrentar o XV
de Outubro e se deu
bem,

Venceu os donos da
casa pelo placar de 2 a

1, assumindo a lideran

ça da competição na Cha
ve do Vale do Itajaí.

Logo aos quatro mi
nutos de jogo, Alisson
cobra falta e Chapecó
desvio para abrir o

marcador para o Índio
Gasparense.

O XVbuscou o empa
te, que veio aos 15 mi

nutos, depois da cobran
ça de escanteio a zaga
do Tupi dá bobeira e

Renan empata o jogo.
Ainda no primeiro

tempo, Marquinho que
havia acabado de entrar
no time do Tupi, dá um

passe em profundidade
para Maninho que tira o

goleiro da jogada e faz

Thpi, 2 a 1.
O Thpi foi à Indaial

enfrentar o XV com

Moises, Mancuso, Ca

reca, Lulu, Guilherme,
Zota, Maluco, Jean, A
Iísson, Maninho, Cha
pecó, Marquinho, Dei-

vid, Wagner, Schramm e

Cigano, o técnico foi
Ciro Quintino.

Para Ciro Quintino,
sua equipe foi a Indaial
e fez o seu papel, "Jo

gamos bem, soubemos
aproveitar as oportuni
dades e para quem não

acreditava, está ai o re

sultado", finaliza Ciro.
O próximo compro

misso do Tupi será no do
mingo, em casa diante

do Cruzeiro, Presidente
Getúlio.

O jogo no Estádio
Carlos Barbosa Fontes

-será às 15:30horas, a di
retoria do Tupi espera
contar com sua torcida e

lotar o estádio no domin

go.
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se ai do
João dos SantosJERRY DE OUVEIRA

••••z.
Para quem não acreditava ainda no Tupi, agora não

pode negar que apesar das dificuldades o time
treinado pela dupla Ciro e Baba é o grande favorito

para a conquista do primeiro turno do Catarinense de
Amador. A vitória fora de casa, domingo, deixou claro
a força do grupo dentro do campo, raça e vontade é o

que não falta para esse time que agora vai buscar o
título independentemente no que vier acontecer fora
das quatro linhas.

F••t.
Já pensando no próximo domingo quando o Tupi
enfrentará o Cruzeiro de Presidente Getúlio a única
coisa que se imagina é casa cheia. A torcida que
tanto cobrou que se fizesse futebol amador ou

profissional tem que dar o seu respaldo, além é claro
de todo foguetório que também faltou na estréia.

NI .....
Apesar do bom momento, jogadores e comissão

técnica já estão pensando na próxima partida, pois,
sabem que têm que manter a mesma humildade para
não ser surpreendido dentro de casa. Importante.

•••••n •
Se já não bastasse o bom momento que passa o

time principal, os pequenos do Tupi também são só

alegria, bateu o time do Unidos também de Indaial
nas três categorias, destaque para o mirim que
meteu dez a zero em sua partida. Próximo domingo
os meninos irão a Presidente Getúlio também enfren
tar o Cruzeiro, não sei não, do jeito que a coisa anda
o Cruzeiro vai ficar ainda mais desvalorizado.

••••
Ciro, único representante gasparense, vai pegar o

perigoso time da Malharia Cristina no primeiro jogo
nesta noite no João dos Santos valendo uma vaga na

final, VF e Escolbe vão fazer o clássico

blumenauense valendo outra vaga. Municipal de
Futsal que chega em sua reta final já teve em outras

épocas mais empolgação.

Flt.
Apesar de estar sendo um campeonato muito forte

este ano tecnicamente a presença de público tem

sido pequena nas rodadas, esperamos que todos

estejam esperando os jogos decisivos para lotar hoje
o João dos Santos e na sexta-feira no ginásio da

Bunge.

N••
Que venha o Coritiba e depois o Flamengo, o certo é

que a Taça Rio é nossa.

A equipe de esportes Evilásio da

Silva está no ar. De

segunda a sexta às 18

horas. Ierry de Oliveira,
Valnei Henrique e Manoel

Pereira apresentam
"Nativa nos Esportes".

NATIVAFM 89,7.VOCÊNÃOPODEPERDER

Logo mais a noite no

Ginásio de Esportes João

dos Santos, acontece as se

mifinais do Campeonato
de Futsal - Cidade de

Gaspar.
Depois de mais de um

mês de competição, Ciro/
Tecnoflex , Escolbe Conta

bilidade, Malharia

Cristina e VF Construções
chegaram para definir que
serão os dois finalistas da

competição .

Para Ciro Quintino, téc
nico da equipe do Ciro, o

jogo será muito difícil, mas
.

com certeza o único repre
sentante de Gaspar na

competição vai lutar até o

fim, "Sabemos que é uma

semifinal dificil, respeita
mos os adversários mas no

que depender de nossos

atletas o titulo não sai de

Gaspar" finaliza o dirigen
te.

Para Orlando, técnico
do Malhas Cristina, a

vontade de seus jogadores
de chegar a final é muito
grande, "Vamos entrar

para ganhar, com muita

pegada e determinação",
disse o treinador.

Na segunda semifinal,

O primeiro jogo acon

tece as 19:30horas e o se

gundo na seqüência.
A Associação Despor

tiva Gaspar pede a todos

que forem ao Ginásio
João dos Santos leve um

quilo de alimento não pe
recível, para uma campa
nha que a associação está

fazendo em prol a uma en

tidade filantrópica.

fator que poderá decidir a
vaga", considera o treina

dor.
Já para Valdecir, téc

nico do VF Construções,
sua equipe será a campeã,
"O que vocês irão ver aqui
na semifinal será um time
bem diferente do que vi

ram hoje, vamos ser cam

peões", afirma o treina

dor.

Em jogos váli
dos pela terceira

rodada do Campe
onato de Futebol

Menor - Taça Jor
nal de Pomerode as

'

categorias de base
do Clube Atlético

Tupi conquistaram
mais três pontos e

assumiram a lide

rança da competi
ção.

Os jogos forma
realizados no últi
mo domingo, no

Estádio Carlos Bar

bosa Fontes, onde
mais uma vez o pú
blico impressionou,
comparecendo em RAFAEL marca ° gol da vitória do Tupi
peso e tendo papel
importante nas vitórias do

índio.
O s jogos foram diante

da A.A. Unidos da cidade

a equipe do Escolbe Con
tabilidade vai decidir a

vaga com a VF Constru

ções.]
Reginaldo, técnico da

Escolbe, sua equipe é

competitiva e via entrar

com muita vontade, "Nós

jogamos pelo prazer de

vencer, nossos jogadores
não recebem pra jogar, e

temos um grupo unido,

gols contra nenhum dos vi
sitantes.

Com o resultado o Tupi
assume a liderança com

nove pontos ganhos, em

100% de aproveitamento.
Os gols do Tupi foram

Pela categoria show de marcados por Ivan (1),
bola dos meninos de Thomas (2). Abdallah (3).
Gaspar, uma goleaqa pra 'Maril�sf�'(3) e Dudu (l).
cima do Unidos, foram dez . Na. categoria mirim, o

jogo foi bem mais difícil, foi
um a zero para o Tupi, com
gol de Guilherminho.

Com a vitória sobre o

Unidos o Tupi assume a li

derança também na cate

goria mirim. Pela catego
ria infantil, uma grande
partida que empolgou o

público presente, onde o

jogo foi disputado até o úl-

Tupi vence o Unidos e assume
a liderança da Taça Pomerode

de Indaial nas categorias
pré-mirim, mirim e infan

til.

timo minuto.
O Tupi abriu

o mar-cador

com Valgas, o

Unidos empa
tou" Germano
colocou o Tupi
na frente nova

mente, e, o Uni
dos empatou no
vamente.

O Thpi teve
um pênalti mar
cado a seu favor

que Rafael co
brou e chutou na

trave, minutos

depois o mesmo

Rafael para se

recuperar do pê
nalti perdido fez
o gol da vitória

do Tupi pelo placar de 3 a

2.

Com o resultado o Thpi
mantém a Hderança da

competição com duas vitó

rias e um empate.
O próximo compromis

so do Tupi será no próximo
domingo, na cidade de Pre
sidente Getúlio contra o

A.l>AF/Cruzeiro.
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